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la Voce
da Nord a Sud da Cerveteri a Ladispoli da Anzio ad Aprilia

Dal primo  aprile inizierà la fase di pre-esercizio per rileva-
re l’accesso degli autoveicoli, ciclomotori e motoveicoli non
autorizzati ai varchi elettronici della zona a traffico limitato
del Tridente “ZTL A1”. In questa fase, ogni ingresso della
ZTL A1 sarà presidiato da pattuglie della Polizia locale di
Roma Capitale per un periodo di 30 giorni. Al termine di
questa prima fase, il sistema di controllo per il rilevamento
automatico degli accessi alla “ZTL A1” entrerà in effettivo
esercizio, consentendo il pieno rispetto della disciplina già
prevista e il sanzionamento degli autoveicoli, motoveicoli e
ciclomotori non autorizzati all’ingresso nell’area.
I varchi elettronici sono attivi dal lunedì al venerdì (esclusi i
festivi) dalle 6.30 alle 19 e il sabato (esclusi i festivi) dalle 10
alle 19. Il ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti ha
autorizzato la sostituzione della tecnologia installata che
permette di rilevare e sanzionare i motoveicoli e ciclomotori
non autorizzati. “Questo consentirà un controllo ancora più
stringente del Tridente e il pieno rispetto della norma già in
vigore, da anni, a tutela di una delle aree di maggior pregio
della nostra città. Per un’informazione più accurata alla cit-
tadinanza è stata predisposta una campagna di comunica-
zione a cura di Roma Servizi per la Mobilità”, ha dichiarato
l’assessora capitolina alla Città in Movimento, Linda Meleo.

Varchi elettronici 

ZTL A1 Tridente:
dal 1 aprile al via 

i controlli ai varchi
Per la prima fase il supporto della polizia locale di Roma

Troppo tempo sui social media
Cassazione: ‘È licenziamento’ 

Chi usa troppo i social sul posto di lavoro rischia
il licenziamento. Si evince dalla sentenza di
Cassazione che ha confermato quanto deciso dalla
Corte d’appello nei confronti di una segretaria
part-time di uno studio medico. 
Il datore di lavoro l’aveva licenziata portando
come prova 6 mila accessi a internet, di cui 4.500 a
Facebook, in 18 mesi. L’appello aveva ritenuto la
gravità del comportamento della segretaria in
“contrasto con l’etica comune”, e tale da incrinare
il rapporto di fiducia. Non ravvisata violazione
privacy.

Concorrenza cinese, per Apple 
dati negativi su ricavi e profitti

Ampio approfondimento del
Wall Street Journal su una
notizia a suo modo clamorosa:
un segno meno nei ricavi e nei
profitti di Apple nel trimestre
delle vacanze (è la prima volta
che capita in un decennio).
Due le spiegazioni: per un
verso la concorrenza cinese
(con cellulari a basso prezzo
costruiti dalle aziende di
Pechino), e per altro verso la

sensazione che il mercato
degli iPhone sia ormai “matu-
ro”, per non dire saturo, con

una scarsa disponibilità degli
utenti a un “upgrade”, acqui-
stando apparecchi ancora più
costosi ma non così diversi da
quelli che hanno già in mano.
La sensazione è che Apple
voglia gettarsi nella contesa
delle videochat per recuperare
terreno, rivolgendosi in parti-
colare ai giovanissimi, e
potenziando tutti le funziona-
lità di questo tipo di servizio.

Riaffiorato cadavere a Fiumicino
Vestita, senza scarpe ne documenti, è stata ritrovata da alcuni pescatori

Drammatico ritrovamento ieri mattina nelle acque del porto canale

Drammatico ritrovamento ieri matti-
na a Fiumicino. Poco dopo le 8 nelle
acque del porto canale, nei pressi del
Ponte 2 Giugno, è affiorato il corpo di
una donna. A segnalare la presenza
del cadavere in acqua, alcuni pesca-
tori presenti sul posto. La donna,

probabilmente trascinata dalla cor-
rente, era vestita, non aveva più le
scarpe ed è risultata essere senza
documenti. Presumibilmente sui 40
anni, non dovrebbe essere restata in
acqua da molto tempo, in quanto il
corpo non risultava saponificato. Sul

posto sono subito giunti i carabinieri
della stazione di Fiumicino e gli inve-
stigatori dell’Arma di Ostia (titolari
delle indagini), il medico legale, il
magistrato di turno, l’ambulanza del
118, i vigili del fuoco e la capitaneria
di Porto.

Tentano una rapina alle Poste di Montalto,
arrestati dalla Polizia Stradale a Cerveteri

Due malviventi di circa 30 anni tallonati sull’autostrada A12 dai Carabinieri

Brillante operazione degli agenti coordinati dal comandante Claudio Paolini
di Alberto Sava

Brillante operazione dei carabi-
nieri di Montalto di Castro e della
Polizia Stradale di Cerveteri e
Ladispoli, al comando di Claudio
Paolini. Ieri mattina, intorno alle
7.45, due uomini sono giunti a
Montalto di Castro a bordo di
un’auto scura, di grossa cilindra-
ta, con targa romena e, dopo aver
parcheggiato davanti all’ufficio
postale, hanno atteso l’apertura
degli uffici. Alle 8 in punto due
impiegate hanno aperto l’ufficio
postale, ed i malviventi si sono
materializzati alle loro spalle,
entrando con loro. All’interno le
hanno immobilizzate ed intiman-
do “questa è una rapina”, si sono
impossessati dei due cellulari
delle malcapitate. Poi si sono
messi alla ricerca della cassaforte,
convinti di poter fare bottino con
i contanti.  Nel frattempo è
sopraggiunto un terzo impiegato,

ed anche lui è stato immobilizza-
to e derubato del cellulare. Con
l’arrivo del terzo dipendente, i
due malviventi si sono sentiti sco-
perti e sono fuggiti. Un testimone
ha notato i movimenti strani dei
due uomini, ed ha avvertito i
Carabinieri di Montalto, segna-
lando l’auto scura, e parte della
targa romena. I militari si sono
subito messi alla ricerca dell’auto
dei fuggitivi, e poco dopo li
hanno intercettati nei pressi del-

l’autostrada Roma-Civitavecchia.
Immediato l’allarme alla Polizia
Stradale della Stazione Cerveteri-
Ladispoli, competente per quel
tratto di A-12. Il comandante
Paolini ed i Carabinieri che tallo-
navano l’auto dei fuggitivi hanno
concordato una strategia per cat-
turarli, senza correre rischi inutili.
Da Cerveteri sono partite due
auto della Stradale ed un’auto
civetta, carica di uomini in bor-
ghese. L’auto segnalata è stata

intercettata sull’autostrada all’al-
tezza dell’uscita di Santa
Severa/Santa Marinella, ed è
stata tallonata a ruota fino allo
svincolo per Cerveteri/Ladispoli.
Qui, con una manovra a tenaglia,
l’auto con i rapinatori a bordo è
stata costretta a fermarsi ed i due
sono stati ammanettati prima che
riuscissero a rendersi conto di
essere caduti in trappola.
Condotti negli uffici della
Stradale all’uscita della A-12
Cerveteri- Ladispoli sono stati
identificati per due trentenni
campani, vecchie conoscenze
delle forze dell’ordine.
L’operazione è stata coordinata,
con estrema cautela ed attenzio-
ne, dal comandante Claudio
Paolini. A bordo di un’auto della
Polizia Stradale, i due napoletani
sono stati immediatamente porta-
ti a confronto con il Magistrato a
Civitavecchia, il quale ha subito
confermato l’arresto.
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Caso Vannini, serrande abbassate a Cerveteri 
e Ladispoli contro una sentenza d’Appello

Anche i commercianti di
Cerveteri e dei paesi limitro-
fi, Ladispoli, Santa Marinella,
Bracciano, Manziana si strin-
gono intorno al dolore della
famiglia Vannini protestan-
do per la sentenza emessa

dalla corte d’appello che
riduce da 14 a 5 anni la pena
per Antonio Ciontoli. La
manifestazione di vicinanza
era stata annunciata nei gior-
ni scorsi dalle associazioni di
categoria. Città di Cerveteri e

Ladispoli a lutto per quanto
accaduto. Negozi con le ser-
rande abbassate ed una can-
dela messa fuori all’esercizio
commerciale in segno di cor-
doglio ed allo stesso tempo
di partecipazione per il

dramma di mamma Marina e
Papà Valerio. Si susseguono
in tutta Italia manifestazioni
di protesta. La petizione on
line sta ormai galoppando
verso le 300.000 firme in
poche ore.

La petizione contro la sentenza per
l’omicidio di Marco Vannini vola
ormai verso le 300.000 firme.
L’iniziativa partita poche ore dopo la
sentenza emessa il 29 gennaio aveva
come iniziale obiettivo la raccolta di
25.000 firme raggiunto poi in meno di
12 ore. La petizione è comunque conti-
nuata ed ormai punta ad un obiettivo
10 volte più elevato. Le firme raccolte
fino ad ora, momento in cui stiamo
scrivendo la notizia, sono oltre 210.000.
Un numero destinato ancora a crescere
di molto.

La mobilitazione delle istituzioni
La mobilitazione per la causa dei geni-
tori di Marco Vannini è ormai globale.

Su questa vicenda giudiziaria si è regi-
strato un numero di pronunciamenti
ufficiali che forse non ha precedenti.
Almeno tre Ministri del Governo
(Salvini – Inteno, Bonafede – Giustizia
e Trenta – Difesa) ma anche tantissimi
sindaci oltre a quelli di Cerveteri e
Ladispoli. La sentenza che pur si fonda
su questioni prettamente legate al dirit-
to secondo tantissimi non rende affatto
giustizia per la morte di un giovane
ragazzo al quale è stato negato un soc-
corso efficace che secondo quanto
emerso dal dibattimento processuale
avrebbe potuto salvagli al vita. Ed
invece i Ciontoli hanno anteposto alla
vita di Marco questioni del tutto secon-
darie che mai potrebbero competere

con l’importanza della vita umana. I
media nazionali stanno dando ampio
spazio alla notizia facendo salire le
firme della petizione per Marco
Vannini. Dopo gli appuntamenti di Chi
l’ha Visto e diversi appuntamenti mat-
tutini e pomeridiani sulle reti Mediaset
e Rai stasera c’è attesa per la prima
puntata di Quarto Grado dopo la sen-
tenza. Non è chiaro ora quali altri passi
si potranno intraprendere per rivedere
una sentenza. Il verdetto della corte
non rende per nulla giustizia a mamma
Marina e papà Valerio. Le comunità di
Ladispoli e Cerveteri si sono strette da
tempo attorno a questi genitori. Mai
nulla come la giustizia potrà dargli
quel minimo di conforto.

Marco Vannini, la petizione punta a 300.000 firme
Il corso del processo per l’omicidio Vannini potrebbe avere ancora un iter
lungo. E’ quanto emerge dalle parole di mamma Marina durante la punta-
ta di Quarto Grado di venerdì 1 febbraio. “Chiederò al Ministro della
Giustizia Bonafede che il processo torni indietro e che si riparta da 0” ha
dichiarato Marina dopo aver reso noto che il Ministro nella chiamata del 31
gennaio ha invitato lei e papà Valerio per un incontro ufficiale presso il
ministero. Bonafede dal canto suo aveva messo in chiaro che nel suo ruolo
non è in grado di interferire con l’iter giudiziario, ma il caso Vannini sem-
bra essere pieno di vulnus a partire dalle ore successive alla morte di
Marco. Tutti concordano sul fatto che i rilievi a casa dei Ciontoli non sono
stati fatti in maniera approfondita. Il processo si svolge interamente sulla
fase successiva dei soccorsi, mentre sulla dinamica dell’accaduto vi è solo
una ricostruzione giudiziaria che potrebbe differire di molto dalla realtà.
Mancano infatti tantissimi elementi frutto delle operazioni di depistaggio
messe in atto dai Ciontoli mentre tenevano nascosto il fatto che in casa loro
vi era un giovane con una pallottola in corpo. Vedremo nei prossimi gior-
ni come evolveranno i fatti, ma secondo l’avv. Paolo Pirani la cassazione
potrebbe riaprire l’appello con l’annullamento della sentenza. 

Mamma Marina: “Chiederò al Ministro
che il processo riparta da zero”
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di Alberto Sava

A sei giorni dal pronunciamento
della Corte d’appello di Roma, la
sentenza di secondo grado per
l’omicidio Vannini continua a creare
scalpore in tutto il Paese. Durante la
trasmissione, speciale trasmessa da
Cerveteri, di Quarto Grado il giorna-
lista Carmelo Abbate ha testualmen-
te detto: ”Una giustizia contro i citta-
dini”. “Mi sento amareggiato, delu-
so, schifato, sconfitto. È una giustizia
di merda e questo Paese mi deve
consentire di dire che è una giustizia
di merda”. A parlare è il giornalista
Carmelo Abbate, a Quarto Grado
durante la puntata speciale dedicata
a Marco Vannini. Abbate ha puntato
i riflettori sul dolo eventuale. “Se tu
spari a una persona, qual è la conse-
guenza? Che viva o che muoia? Che
muoia! Quindi – ha detto – se la vuoi
salvare attivi subito i soccorsi altri-
menti vuoi che muoia”. E a casa
Ciontoli, quella notte accade qualco-
sa. “Chiamano una prima volta e
mettono giù il telefono evidente-
mente perché non hanno coscienza
della gravità della situazione”. Ma le
cose stanno veramente come dice
Abbate: la giustizia è contro i cittadi-
ni? Premesso che nel nostro ordina-
mento si fa strada il concetto che un
diaframma normativo troppo sottile
corre sul filo tra il dolo eventuale e
colpa, riprendiamo alcuni concetti
espressi da Raffaele Cantone, presi-
dente dell’Autorità nazionale anti-
corruzione, in merito alla vicenda

dell’omicidio Vannini. Cantone
spiega come la Corte d’appello aves-
se ridotto la pena da 14 a 5 anni per

Antonio Ciontoli derubricando il
reato da omicidio volontario a omi-
cidio colposo. Il magistrato è entrato
nel merito della vicenda. “Anche io
da cittadino – ha detto Cantone – ho
l’impressione di una giustizia che
sembra non funzionare perfettamen-
te, però i giudici devono giudicare
sulla base degli atti e io sarei molto
preoccupato se i giudici si facessero
influenzare dall’opinione pubblica.
Ricordo che fino a meno di 100 anni
fa la gente assisteva alle esecuzioni
in piazza battendo le mani. Non è
l’opinione pubblica che deve muo-
versi. Per cui io sarei molto attento a

dare giudizi senza leggere gli atti”.
“Certo – ha continuato Cantone – la
vicenda, per come l’ho letta sui gior-

nali, è una vicenda gravissima per
cui fra l’altro questo ragazzo sarebbe
stato salvato se ci fosse stato un
intervento postumo, invece c’è stata
una copertura da parte di tutti. Poi il
processo non è ancora finito, la
Pubblica Accusa potrà fare ricorso in
Cassazione. Ci sono anche dei tempi
e dei modi della giustizia”.  Oggi si
parla molto e solo della sentenza
della Corte d’Appello, e ostinata-
mente non si parla della fase delle
indagini condotte in maniera
approssimativa, del mancato seque-
stro del teatro della tragedia, della
mai ricostruita dinamica dei fatti
aldilà di ogni ragionevole dubbio, e
la possibilità dei cinque attori di
questa vicenda di poter restare sem-
pre tutti insieme e comunicare indi-
sturbati tra loro. Fino ad oggi, è sulla
base di questi fatti che si è sviluppa-
to il percorso processuale e la rabbia
di mamma Marina, di Abbate e della
gente è nel sentire comune che quel-
la sera di maggio del 2015 in cui è
morto Marco, in quella villetta di
Ladispoli le cose siano andate in
maniera ben diversa da come sareb-
be stato dimostrato nelle aule pro-
cessuali. Ritornando a far coincidere
gli interessi della legge e quelli della
giustizia si potrà arrivare alla verità
per una giustizia giusta! 
Per ora, come dicevano i giuristi lati-
ni, summum ius, summa iniuria,
sottolineando come l’applicazione
pedissequa della norma spesso
genera una insopportabile ingiusti-
zia.

Il giornalista Carmelo Abbate a Quarto Grado: “Mi sento deluso, amareggiato, sconfitto...”

Cantone: I giudici devono giudicare sulla base dei fatti
Caso Vannini: ancora lungo il percorso per una giustizia giusta. Sotto accusa la sentenza di secondo

grado, in un processo basato su indagini sommarie e un’approssimativa ricostruzione dei fatti

Riceviamo e pubblichiamo, “Il Consiglio
Comunale del 24 gennaio 2019 non resterà nella
storia soltanto per i 35 emendamenti di modifica
statuto e regolamento dei consiglieri De Angelis
e Orsomando (tutti bocciati senza dibattito dagli
alzatori di mano della maggioranza bulgara) ma,
soprattutto, dalla beffa della “strana” quanto
improvvisa assenza della diretta video strea-
ming del consiglio stesso. Certo che suona altret-
tanto “strano” ed è assai buffo, anche il compor-
tamento del presidente del Consiglio che, secon-
do noi, non poteva proprio non sapere dell’as-
senza dello streaming tv eppure, ha aperto la
seduta come se nulla fosse raccomandandosi e
richiamando al rispetto di non riprendere nulla e
non fare foto/video perché presente la  “Diretta
Streaming”. Noi consiglieri di opposizione,
dopo aver letto e parlato per ore oltre che aver
combattuto su ogni punto avevamo già percepi-
to che vi era qualcosa di “strano” ma ci spieghia-
mo, soltanto oggi,  i velati sorrisini di scherno del
Sindaco e i mormorii dei consiglieri di maggio-
ranza durante i lavori in aula, chissà forse perché
così sicuri che nessuno li avrebbe mai visti in tv?
Insospettiti da tutto questo, subito dopo il
Consiglio nei giorni a seguire, ci siamo interfac-

ciati con gli esponenti di FdI Cerveteri
LiberaMente, presenti in sala e testimoni di
quanto è accaduto, per cercare di verificare tutti
insieme se vi fosse stata oppure no, la trasmissio-
ne video in streaming del consiglio.
Successivamente, vista l’assenza delle riprese
video sul portale Magnetofono, sempre con gli
amici di FdI, abbiamo fatto specifiche verifiche
incrociate, inoltrando alla società Cedat 85 srl
(gestore del servizio streaming–Magnetofono)
precise domande e richiedendo il perché dell’as-
senza della registrazione video streaming del
Consiglio Comunale di Cerveteri del 24 gennaio
ricevendo, come riscontro ufficiale, una amara
sorpresa che recita “…per prima cosa le posso
dire che noi non abbiamo ricevuto alcuna convo-
cazione per il consiglio del 24, abbiamo avuto
modo di confrontarci telefonicamente con la
segreteria del comune e c’è stato detto che non si
è tenuto alcun consiglio. Alle ore 15:30 provere-
mo a contattare nuovamente la segreteria per
chiedere ulteriori spiegazioni a fronte della
vostra richiesta scritta…” e successivamente, la
stessa società Cedat 85, ha fornito un ulteriore
nota dicendo “…Buonasera. Ho parlato diretta-
mente con la segreteria, sistemano tutto loro.

Non è colpa nostra…”. Si cittadini, avete letto
bene hanno detto “…Non è colpa nostra…” e
allora di chi è ? Una vera e propria farsa teatrale
con tanto di attori, certo è che non è dato sapere
se si è trattato di un deliberato “boicottaggio”,
(visti gli emendamenti e l’andazzo della seduta)
o se si è trattato di una strumentale “beffa”
degna delle comparsate TV del Sindaco ma, una
cosa è certa, qualcuno non ha detto la verità
negando l’esistenza di un consiglio comunale –
qualcun altro non ha convocato la società dello
streaming – qualcun altro ancora ha dichiarato
l’esistenza dello streaming tv prima della seduta
e qualcun altro ancora ha nascosto quanto stava
accadendo e, tutti questi signor ”qualcuno”
insieme, hanno di fatto impedito di assistere a sei
ore e mezzo di dibattito a senso unico con impor-
tanti emendamenti dei sottoscritti e  argomenta-
te quanto documentate feroci accuse della mino-
ranza, in barba alla democrazia, alla trasparenza
e al diritto dei cittadini di essere informati sulle
attività del Consiglio Comunale. Comunque
quello che è accaduto, boicottaggio – farsa o
beffa che sia, è la cartina di tornasole dei compor-
tamenti non proprio “cristallini” e della
”pochezza” di questa Amministrazione Pascucci

e non è la prima volta. Un atteggiamento da giro-
ne dantesco che ci fa concludere che il
“Granarone di Cerveteri” non sia più la casa
municipale, e quindi di tutti i cittadini, ma una
cosa privata dell’attuale sindaco. Nella visione
dell’attuale Sindaco c’è l’idea che il Comune sia
“roba sua”! Un Sindaco piccolo, piccolo che stru-
mentalizza tutto e che, a quanto sembra, non
dice neppure la verità, un Sindaco che oggi,
dopo questa ennesima grave caduta di stile, ha
un problema evidente: giustificarsi e vergognar-
si.
ORA BASTA.
Qualcuno dovrà prendersi le responsabilità
oggettive di quello che è successo, qualche testa
dovrà pur cadere, se non altro per rispetto e
pudore nei confronti di Cerveteri. Forse, alla luce
di tutto, chi si dovrebbe dimettere è proprio lo
stesso presidente del Consiglio che avrebbe
dovuto garantire i diritti dei consiglieri e che,
invece, ha fatto “orecchie da mercante”.
Vergogna”. 

Dura nota di Fratelli d’Italia e dei consiglieri Salvatore Orsomando e Aldo De Angelis
Il giallo è servito: beffa o sabotaggio la mancata
diretta streaming del consiglio del 24 gennaio?

Summum jus, summa iniuria



“Nella mattina di venerdì scorso
l’Amministrazione comunale ed RFI
– Reti Ferroviarie Italiane hanno
effettuato una sopralluogo allo scalo
ferroviario di Marina di Cerveteri
con l’obiettivo di fare il punto sullo
stato di avanzamento dei lavori di
rifacimento. L’incontro, volto a defi-
nire la messa a punto degli aspetti
progettuali, ha avuto l’obiettivo di
individuare gli ultimi accorgimenti
così da rendere più fruibile per tutti i
cittadini e i pendolari una stazione
che sarà un vero e proprio fiore
all’occhiello per tutto il territorio
cerite. L’intervento di RFI sulla
Stazione di Cerenova è infatti di
altissimo livello: sono in corso i lavo-
ri per il completo rifacimento e ade-
guamento di tutti i locali e le struttu-
re della stazione, con la riqualifica-
zione del fabbricato e del sottopasso,
il rinnovo e il potenziamento degli
impianti di informazione ai viaggia-
tori e dell’illuminazione, la realizza-
zione delle pensiline lungo le banchi-
ne d’attesa dei convogli, di una sala
di aspetto per i viaggiatori e di due
ascensori per consentire l’accesso ai
passeggeri con disabilità o ridotta
mobilità. “I cantieri stanno proce-
dendo a pieno regime ed entro l’esta-
te dovrebbero essere conclusi, così
da offrire ai tantissimi pendolari che
quotidianamente utilizzano il treno
una stazione accogliente e con tutti i
servizi – ha commentato Pascucci –
già nei giorni scorsi avevamo richie-
sto a RFI che ringraziamo per la pro-
fessionalità e la disponibilità con le
quali stanno operando in stretta col-
laborazione con l’Amministrazione,
alcune piccole modifiche al progetto
esecutivo della Stazione. RFI ha sin
da subito manifestato la propria
disponibilità a recepire tali piccoli
accorgimenti in particolare il mante-
nimento dell’accesso al sottopasso
che collega le frazioni di Campo di
Mare e Marina di Cerveteri, elemen-
to indispensabile di connessione tra
due territori importanti della nostra
città. La strada di accesso ai treni esi-
stente dal lato di Campo di Mare, di
cui nei giorni scorsi si paventava una
possibile chiusura, rimarrà quindi

aperta e anzi, verrà ulteriormente
qualificata”.  “Il cambiamento strut-
turale  della stazione – continua il
sindaco – rappresenta inoltre un
ulteriore passo nel percorso di profi-
cua collaborazione intrapreso con
RFI per convertire sempre più viag-
giatori all’utilizzo del mezzo pubbli-
co. La mobilità integrata è infatti uno
degli obiettivi della nostra
Amministrazione e con questi inter-
venti realizzeremo un’opera che,
oltre a migliorare il servizio ferrovia-
rio, potrà garantire una migliore
accessibilità della stazione, offrendo
a viaggiatori e frequentatori migliori
servizi ed elevati standard qualitati-
vi”. “Ultimo importante intervento –
conclude Pascucci – è l’ipotesi di
poter far nascere proprio grazie a

RFI, un Infopoint proprio all’ingres-
so della Stazione, che possa rappre-
sentare un biglietto da visita di pre-
sentazione della nostra città anche in
occasione del quindicesimo anniver-
sario di ingresso nell’Unesco. Questo
Infopoint potrà fungere da spazio in
cui poter allestire un punto di infor-
mazione per tutti i turisti e i visitato-
ri che arrivano nella nostra città
attraverso i collegamenti ferroviari.
Ringrazio infine, a nome dell’ammi-
nistrazione, la società RFI per il
costante lavoro di implementazione
del servizio nella nostra città, l’ass.
regionale alla mobilità Mauro
Alessandri, l’ass. ai Trasporti Gubetti
e il nostro delegato ai rapporti con
RFI Renato Galluso che stanno
seguendo l’intero iter dei lavori”.

Marina di Cerveteri: sopralluogo al cantiere dei lavori in corso alle banchine ferroviarie

Una stazione fiore all’occhiello del territorio
Il Sindaco: “Grazie agli interventi di RFI avremo uno scalo completamente rinnovato”

Ladispoli e Cerveteri perdono un
punto di riferimento importante,
una grande esperta in conserva-
zione della natura. Nella notte
del 31 gennaio, infatti, è venuta a
mancare Anna Guidi del Servizio
Parchi e amica e residente nel
nostro territorio. Anna, infatti,
viveva a Marina di Cerveteri.
“Anna era una bravissima biolo-
ga botanica, scrivono nel gruppo
Amici di Torre Flavia, ma anche
una competente professionista
che sapeva come gestire un’area
protetta essendosi specializzata
proprio su questo lavoro. Per
molti anni Anna è stata la respon-
sabile della riserva naturale di
Monte Catillo vicino Tivoli. Su
questa riserva ha scritto un libro,
ha fatto la carta della vegetazio-
ne, ha pubblicato un libro per le
scuole, ha disegnato meravigliosi
pannelli collocati lungo i sentieri
e mille altre cose. La carta della
vegetazione di Torre Flavia
(Guida alle piante della Palude di
Torre Flavia – Cerveteri e
Ladispoli), realizzata 10 anni fa, è
ancora usata da noi   del parco e
da tanti studenti. Anna ha redat-
to la lista delle specie floristiche
della palude, con un grande
impegno”.  “Una donna intelli-
gente e sensibile, biologa e con
una visione ambientalista molto
avanzata sull’ecosistema”, scri-
vono alcuni amici sui social.
Anna era anche una attivista
impegnata del Movimento 5
Stelle che l’ha voluta ricordare
con queste parole: “Ci sono per-

sone che fanno tanto e che pos-
siamo ringraziare tutti i giorni
per quello che fanno, e ci sono
persone che fanno tanto e non
possiamo ringraziarle solo per-
ché non siamo a conoscenza della
loro esistenza. Anna era una di
quest’ultime, riservata quanto
impegnata. Con il suo guardare
le cose da un angolo, sempre
pronta alla messa in discussione,
induceva a tirar fuori considera-
zioni che disarmavano nella sem-
plicità quanto nella caparbietà.
Parlare con lei faceva sempre
riflettere. Amava la verità quanto
amava l’ambiente e la musica. Le
auguriamo di esser ora in un
giardino incontaminato a suona-
re il suo sax soprano, magari con
l’altro nostro amico Stefano
Friolo, a deliziare ancora con le
loro bellissime ed impegnatissi-
me ballate popolari”. Ieri una
giornata di pulizia dell’area di
Torre Flavia è stata dedicata pro-
prio al ricordo di Anna che tanto
tempo trascorse in quella zona
per ricerche poi da divulgare.

Cerveteri e Ladispoli ricordano
Anna Guidi, biologa-botanica
esperta della conservazione
delle aree protette
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Dodici volontari appartenenti
al gruppo comunale di prote-
zione civile hanno superato
brillantemente l’esame conclu-
sivo del corso di preparazione.
Accompagnati dal funzionario
Renato Bisegni, si sono recati
presso il Comando Provinciale
Vigili del Fuoco di Monte
Mario in Roma per sostenere
l’Esame di Stato finale del
corso, già svolto dai volontari
dalla durata di tre giorni, con il
quale si sono specializzati in

interventi in situazioni di
rischio elevato di terzo livello
massima gestione, così come
prevede il D.Lgs. 81/08. Tutti
promossi con il massimo dei
voti, a testimonianza della pre-
parazione e della formazione
del gruppo di volontari. 
Davanti alla commissione esa-
minatrice, è stata effettuata una
prova teorica, una prova scritta
e una parte pratica. Nel detta-
glio i volontari di protezione
civile sono stati impegnati in

una simulazione di incendio,
sul quale sono intervenuti nello
spegnimento prima con le
coperte e poi con estintori Co2,
nel lancio della manichetta, nel
montaggio della lancia e nelle
varie pratiche di pronto inter-
vento. Il sindaco Pascucci si
complimenta con i volontari
che hanno affrontato l’esame
con estrema professionalità e
competenza, segno che hanno
seguito con massima attenzio-
ne il corso effettuato.

I volontari superano brillantemente l’Esame di Stato
Dopo tre giorni di prove, tutti promossi i dodici 
appartenenti al gruppo comunale della protezione civile
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L’Associazione Amici della
Musica di Allumiere ha aperto
alla grande questo nuovo
anno, con un appuntamento
prestigioso ed impegnativo.
Dopo aver chiuso il 2018 con la
straordinaria presentazione
del V° Concorso Internazionale
di Composizione per Marce
“Città di Allumiere” presso la
Sala della Lupa di
Montecitorio, si è tornati nella
sede della Camera dei
Deputati per il Concerto sulla
Grande Guerra. Tale perfor-
mance, inizialmente prevista
nella stessa data della presen-
tazione del Concorso, è pur-
troppo slittata a causa del pro-
trarsi delle riunioni di governo
ed è realizzata venerdì 1 feb-
braio presso la Sala del
Cenacolo. L’Associazione
Amici della Musica di
Allumiere è stata fiera di aver
concluso, in maniera istituzio-
nale, i festeggiamenti per il
centenario della fine del primo
conflitto mondiale con uno
spettacolo che ha voluto rende-
re con tratti rapidi e netti un
disegno complessivo di quella
che fu la Prima Guerra
Mondiale per i soldati che l’af-
frontarono in prima persona e,
attraverso i loro occhi, portare
il nostro sguardo contempora-
neo su un evento che segnò le
coscienze di milioni d’indivi-
dui. Una voce narrante ha rac-
contato la sua personale espe-
rienza di guerra e le sue vicissi-
tudini private: è il Soldato, con
tutti i sogni, le paure, l’esalta-
zione e lo smarrimento che
questa condizione porta con se.
A dialogare con la voce narran-

te si è inserita un’altra voce,
quella della Propaganda, del
Genio Militare, che ha spezza-
to la narrazione del soldato con
commenti ironici e dati tecnici.
Il tutto integrato dalle più belle
e celebri canzoni della Grande
Guerra come Addio, mia bella
addio, Il Testamento del
Capitano, O Gorizia tu sei
maledetta, La leggenda del
Piave, Addio padre e madre
Addio, La canzone del Grappa,
la Campana di San Giusto e
molti altri brani.
L’Associazione perciò ha
messo in scena uno spettacolo
Musicale - Teatrale che ha visto
protagonisti la Banda, i
Cantanti e due attori (degna di
nota l’interpretazione di Enrico
Maria Falconi). Toccanti proie-
zioni video inerenti il tema
della Grande Guerra hanno
fatto da sfondo al Concerto.
“Ci sentiamo in dovere e con
enorme piacere ringraziamo
l’Onorevole Alessandro
Battilocchio per il suo interes-
samento alla realizzazione di
questo progetto” hanno dichia-
rato i dirigenti degli Amici
della Musica. “È stato - ha
dichiarato Battilocchio - per me
un onore accogliere uno spet-
tacolo di tale bellezza nel cuore
della Repubblica. Non è stato
facile organizzarlo ma ce l’ab-
biamo fatta. 
Abbiamo provato emozioni
fortissime ricordando un
momento fondamentale della
storia italiana in un luogo
unico come la sala del
Cenacolo. Come sempre a
disposizione e tra la mia
gente”.

Prestigiosa esibizione dell’Associazione Amici della Musica di Allumiere

Concerto sulla Grande Guerra alla Camera
Evento in occasione del centenario del primo conflitto mondiale  

Un braccianese si prepara
alle Olimpiadi di paraca-
noa di Tokyo. A 18 anni un
brutto incidente stradale
gli ha spezzato un femore
portandogli via per sem-
pre una gamba. Ma lui
non si è mai arreso e la sua
tenacia e determinazione
nella vita gli hanno per-
messo di conquistare
diversi successi.  Lui è
Fabrizio Aprile, 33 anni,
campione di paracanoa
polinesiana. Nel 2017 è
diventato campione italia-
no di paracanoa per i 200, i 500 e i mille
metri. Nel 2018 riesce a confermarsi nei 200
e 500 metri. Ora Fabrizio punta a conquistar-
si un posto all’interno delle Olimpiadi di
paracanoa di Tokyo.  La sua passione per la

canoa polinesiana inizia
con la nascita del figlio.
Fabrizio va alla ricerca di
un qualcosa che gli per-
metta di scaricare la
mente. La sua compagna
conosceva chi alla fine gli
ha fatto varcare la soglia
del circolo, a Vigna di
Valle. E qui inizia la sua
avventura.  “Da subito
dopo l’incidente – raccon-
ta Fabrizio sulle colonne
del Messaggero – ho cerca-
to il mio limite, ma non
l’ho mai trovato. Sono riu-

scito a fare tutto sempre. Ho affrontato tante
difficoltà, ho passato anni infernali in cui
facevo avanti indietro ogni giorno dall’ospe-
dale romano a casa, il dolore era forte, ma
non mi sono mai arreso”.

Fabrizio Aprile punta 
alle Olimpiadi di Tokyo

Nel 2017 è diventato campione italiano di paracanoa per i 200,
i 500 e i mille metri. Nel 2018 la conferma nei 200 e 500 metri

Civitavecchia conferma la sua anima azzur-
ra, e da prova dell’attaccamento ai colori
partenopei con le attività del Club Napoli
Civitavecchia, sito a San Gordiano accanto
al Campo Sportivo. Il Club fondato circa tre
anni fa oggi vanta più di 100 iscritti, pronti a
sostenere le sorti dei calciatori di Ancelotti.
Ieri sera ospite d’onore della serata
Emanuele Blasi, civitavecchiese doc ed ex
giocatore del Napoli, al quale è stato conse-
gnato un messaggio di ringraziamento da
parte di tutti i soci sostenitori del club, oltre
ad un piccolo regalo molto gradito dal cal-
ciatore. Nell’occasione, dopo aver visionato
un video sui momenti più belli negli anni in
cui ha giocato nel Napoli, Blasi si trattenuto
con i tifosi civitavecchiesi e con Stefano
Ambrosi, Presidente della Scuola Calcio
Leocon nonché ex calciatore professionista.
Anche lui è stato ringraziato ed omaggiato
per le sue attenzioni alla vita del club ovvia-

mente onorato di annoverare tra gli ospiti
della serata due ex calciatori di livello. La
serata è trascorsa poi piacevolmente con
Blasi poi è stato invitato a cena da Mister G
& Gramigna Cafe a Civitavecchia. 

L’anima Azzurra 
della città portuale

Già oltre 100 gli iscritti al club. Ospite d’onore
Emanuele Blasi, civitavecchiese ed ex del Napoli

Nella foto l’Onorevole Alessandro Battilocchio che ha promosso l’evento nella sala del Cenacolo a Montecitorio
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A seguito dell’avviso di avverse condizioni
meteo emanato dal Dipartimento della
Protezione Civile, il Comandante della Polizia
Locale, Magg. Sergio Blasi, ha disposto che il
Gruppo Comunale della Protezione Civile di
Ladispoli, scendesse in campo per contrastare le
eventuali criticità idrogeologiche e idrauliche che
potrebbero interessare anche il nostro territorio.
Così, le squadre dei volontari, si stanno alternan-
do con turnazioni che coprono l’intero arco delle
ventiquattro ore per monitorare la situazione.
Sorvegliato speciale è il Fosso Vaccina che, a
causa delle forti piogge che hanno interessato
anche l’entroterra e dei forti venti di burrasca, ha
sensibilmente aumentato la sua portata.

La protezione civile in campo 
per le criticità idreogeologiche

Volontari, semplici cittadini, tutti insieme con un
unico obiettivo: ripulire la spiaggia dalla plastica
abbandonata dagli incivili e da quella trasporta-
ta dal mare. L’appuntamento è con Plastic Blitz al
mare e in palude.  Si parte questa mattina alle
9.30.  A promuovere l’evento di sensibilizzazione
verso i problemi derivanti dalla presenza di
materie plastiche disperse direttamente o indiret-
tamente nell’ambiente è Città Metropolitana di
Roma Capitale. L’appuntamento è presso il
Centro Visite in via Roma 141 a Ladispoli. Coloro
i quali decideranno di partecipare all’iniziativa
dovranno dotarsi di guanti di protezione per la
raccolta.  In caso di pioggia la manifestazione
sarà rinviata.

Stamattina il Plastic Blitz 
al mare e in Palude

Riceviamo e pubblichiamo: “Pasto da
casa, la Corrado Melone lancia l’appel-
lo per dotarsi di un frigo – Da un lato
abbiamo l’amore delle mamme per i
propri figli, la loro libertà di decisione,
a volte l’impossibilità di pagare un ser-
vizio (molto spesso non gradito, con
un conseguente incredibile spreco di
cibo gettato nella spazzatura: vergo-
gnosa offesa verso chi muore di fame),
una sentenza del Consiglio di Stato
(che consente di far consumare a scuo-
la il pranzo portato da casa, come da
sempre si fa con le merende e senza
che nessuno si sia mai scandalizzato) e
in alcuni casi la non conoscenza della
corretta alimentazione o delle regole
igieniche.
Dall’altro lato abbiamo una ditta che
ha ovviamente lo scopo del lucro, un
menu definito da un nutrizionista,
alcuni controlli (ma solo se richiesti a
seguito di evidenze eclatanti, da parte
di organi competenti), la assoluta non
conoscenza delle necessità didattiche e
sociali della scuola, interessi economici
e lavorativi e in alcuni casi anche furti
o sostituzioni di cibi con altri di mino-
re qualità e non indicati per i giovani.
In mezzo c’è la bistrattata Scuola, ma
ormai il pasto da casa, consentito da
una sentenza del Consiglio di Stato, è
stato approvato anche dal Sindaco
Grando e già autorizzato alla
“Melone” (peraltro unica Scuola a

Ladispoli ad averlo fatto). Il consuma-
to all’interno dei locali adibiti a refezio-
ne scolastica, insieme a chi mangia il
pasto della ditta appaltatrice (con le
dovute accortezze), è stato un passo
molto contrastato, ma necessario per
evitare odiose discriminazioni fra bam-
bini e conservare il valore didattico del

momento del pranzo, così come previ-
sto dalla Scuola.
Al momento la maggior parte dei pasti
che provengono da casa sono consu-
mati a temperatura ambiente, ma alcu-
ne mamme hanno già donato alle clas-
si dei propri figli dei fornetti a micro-
onde e queste donazioni sempre più

numerose.
La grossa difficoltà è invece permettere
alla nostra Scuola, la “Corrado
Melone”, di dotarsi di un frigorifero
adatto alla conservazione dei pasti.
Questo elettrodomestico deve avere
caratteristiche specifiche di sicurezza
ed igiene ed è assolutamente fuori
dalla capacità economica della Scuola.
Allora ho “lanciato” una richiesta sui
social con un po’ di scetticismo (propo-
sta suggeritami da un amico) perché
purtroppo vedo molto odio ed egoi-
smo intorno a me, ma osservando
come il mio post abbia destato interes-
se mi rivolgo a quanti desiderino aiuta-
re i bambini ed i ragazzi che portano il
cibo da casa chiedendo loro una dona-
zione liberale alla Scuola, donazione
che, se effettuata in via trasparente con
un bonifico bancario o tramite posta, è
anche deducibile dalla propria dichia-
razione dei redditi.
Lancio quindi un appello a tutti: per
favore, versate una somma sul ccp
della Scuola n. 001010293254 o bonifico
(codice IBAN:
IT44W0760103200001010293254), indi-
cando nella causale che si tratta di una
donazione liberale vincolata per l’ac-
quisto del frigo (per la conservazione
dei pasti portati da casa).
I nomi dei donatori e le relative cifre
saranno pubblicati sul sito della scuola
e sulle nostre pagine FB.

Pasto da casa: l’istituto Corrado Melone 
lancia l’appello per dotarsi di un frigo

Ancora un venerdì nero
per i pendolari della Fl5. Il
settore ferroviario ha infat-
ti indetto una protesta, a
livello nazionale, per l’8
febbraio.  Lo sciopero
riguarderà il settore vendi-
ta e assistenza Trenitalia
dalle 3 dell’8 febbraio alle 2
del 9 febbraio. Agitazione
anche per il personale di
bordo di Trenitalia dalle 9
alle 17 dell’8 febbraio.  A
rischio i collegamenti offer-
ti da Trenitalia. Saranno
invece regolari i servizi del
trasporto Atac/Roma Tpl e
Cotral.

Sciopero delle Ferrovie
Otto febbraio,
venerdì nero

per i pendolari



Per  celebrare i 25 anni di carriera, gli
Skunk Anansie sono tornati nei
negozi con un nuovo album  live dal
titolo "25LIVE@25" che, attraverso i
brani più rappresentativi della loro
carriera, esalta la formidabile presen-
za scenica della band  inglese.
Il  secondo disco dal vivo in carriera,
mette insieme le registrazioni degli
esplosivi live
del gruppo  nel corso degli anni e
Jeremy Wheatley collaboratore di

lunga data della band, ha creato un
unico grande show che celebra l'inar-
restabile carriera degli Skunk
Anansie e la loro importanza artisti-
ca e culturale nel mondo della musi-
ca rock.  
L'album  che sarà disponibile in dop-
pio cd, doppio vinile e sugli store
digitali e piattaforme streaming, con-
terrà 26 brani elettrizzanti ed esplosi-
vi, un uragano di energia di grande
impatto scenico e sonoro, un'esorta-

zione dal vivo capace di diventare
parte di qualcosa di più grande cui è
impossibile resistere.  Dal marzo del
1994 quando debuttarono a Londra,
gli Sunk Anansie hanno subito
dimostrato un forte senso di indivi-
dualità distinguendosi dalla corrente
del Britpop e dai suoi protagonisti di
allora, uomini e musicisti bianchi
con le chitarre. La band ,  che ad oggi
ha dato alle stampe sei Cd in studio
ultimo dei quali "Anarchytecture"
uscito tre anni fa,  si è da subito rita-
gliata un grande seguito con il loro
riuscitissimo mix di influenze, razze,
generi, sessualità , cultura e ovvia-
mente musica, andando avanti senza
alcun legame con la scena musicale
di quel periodo, creando un loro per-
sonale sound assemblato ad una loro
immagine selvaggia. Un impegnato
e politico "clit rock" termine coniato
dalla loro front-woman di colore
Skin, vero selvaggio e trasgressivo
animale da palcoscenico. 
"Come cantante donna nera era diffi-
cile imporsi ed essere accettata - ha
affermato di recente  Skin vero nome

Deborah Anne Dyer nata a Londra
ne 1967 e fondatrice della band - poi
però salivo sul palco facendo esatta-
mente quello che immaginavo nei
miei sogni. Ed è stato lì che per la
prima volta mi sono sentita accettata
dalla gente...".
Affermandosi come una delle rock
band più importanti degli ultimi 30
anni, i quattro musicisti ( Skin alla
voce e chitarre, Ace alla chitarra,
Cass Lewis al basso e Mark
Richardson alla batteria ) hanno
posizionato parecchi singoli nella
Top 40 e parecchi album in Top 10,
vendendo milioni di album in tutto il
mondo e condividendo in carriera il
palco con artisti quali David Bowie,
U2, Stevie Wonder, Lenny Kravitz,
Nina Simone , Bad Religion e
Michael Jackson. 
"Tutto ciò che è venuto fuori di
buono in questi anni dagli Skunk
Anansie - ha dichiarato Ace 52enne
chitarrista della band - è scaturito
proprio dall'essere una band che dà
il meglio di sè sul palco. E' li che
diventiamo vivi, ed è lì che tiriamo

fuori i nostri denti...". Il doppio
album in uscita presenta  esecuzioni
live dal 2007 al 2018 comprese alcune
registrazioni effettuate nel nostro
paese, raccogliendo  anche e soprat-
tuto quelle canzoni molto "politically
incorrect" come "Yes it's fucking
political", "Intellectualise my black-
ness" o "Little baby swastikkka" ,
potenti  e trasgressive e, alla
luce di quello che avviene oggi nel
mondo,  decisamente attuali come lo
erano già ai loro tempi. E poi singoli
di successo come "My Ugly Boy",
"Hedonism", "Over the Love" e
"Selling Jesus" tra le altre presenti. 
La band ha annuciato da poco una
lunga tournée estiva che toccherà
anche l'Italia per quattro date dal 4 al
8 luglio all'interno di altrettanti festi-
val. A Roma suonerà l'ultima data
italiana alla Cavea dell''Auditorium
Parco della Musica  all'interno della
manifestazione Rock In Roma. 

Daran   

Proseguono le operazio-
ni di pulizia e sfalcio in
città. Sono iniziati i lavo-
ri nell’area verde in via
Igino Giordani: 10mila
metri quadrati di parco
nella zona est di Roma.
Lo annuncia su Fb il sin-
daco di Roma Virginia
Raggi. 
Alcuni operatori con
decespugliatori e tosaer-
ba hanno effettuato e
quasi completato la puli-
zia dell’area con sfalcio
dell’erba e taglio delle
piante infestanti. “Da
più di dieci anni i citta-
dini aspettavano inter-
venti di manutenzione,
riqualificazione e gestio-
ne del verde urbano. Noi
lo stiamo facendo con
una programmazione
seria, tanto impegno e
determinazione”, con-
clude.

Contrastare il caporalato in agricoltura
agendo “a monte” del sistema di sfrutta-
mento. Questo l’obiettivo della Proposta
di legge regionale sul ‘contrasto e emer-
sione del lavoro non regolare in agricol-
tura’ votata dalla Giunta Zingaretti.
Quattro gli ambiti principali di interven-
to: Trasporti gratuiti, da e per i campi,
per evitare la prima occasione di contat-
to e ingaggio tra caporali e manodopera;
Elenchi di prenotazione: istituire presso
i centri per l’impiego regionali elenchi di
braccianti ai quali le aziende agricole
possono far riferimento. In questo modo
l’incontro tra domanda e offerta di lavo-
ro diventa trasparente e sarà definita
anche tramite un sistema informatico
dedicato; Indici di congruità: individua-
re criteri oggettivi che definiscono il fab-
bisogno di manodopera di ogni impresa
in base a dimensione e tipo di produzio-
ne. Gli indici dovranno essere elaborati

di concerto con le organizzazioni sinda-
cali e datoriali più rappresentative del
comparto e grazie alla collaborazione
con università e organi ispettivi compe-
tenti. Si tratta di uno strumento innova-
tivo per il contrasto del lavoro nero che
garantisce la corretta concorrenza nel
mercato agricolo; Mediatori culturali
multilingua, per affiancare i braccianti
stranieri nelle procedure burocratiche e
nei rapporti con i servizi e le istituzioni. 
“Vogliamo sconfiggere il caporalato –
spiega il presidente della Regione Lazio,
Nicola Zingaretti – e per farlo mettiamo
in campo delle regole per prevenire l’il-
legalità di questo fenomeno che sempre
più spesso produce schiavismo.
Dobbiamo rendere questo lavoro più
trasparente, creando le premesse per
una facile individuazione delle irregola-
rità, per aiutare un corretto incontro tra
domanda e offerta e per sostenere le

aziende sane. Altrimenti si determina un
damping sociale perché quando si
abbassano la dignità e la qualità del
lavoro sono sempre le fasce sociali più
deboli a pagarne il prezzo. Invece, colpi-
re chi produce crimini è un elemento che
farà bene all’economia di tutto il Lazio”.
“I lavoratori in nero individuati nel
Lazio sono un quarto del totale che si
registra a livello nazionale – ricorda l’as-
sessore al Lavoro e Nuovi diritti,
Claudio Di Berardino – questo significa
che nel nostro territorio sono oltre 10
mila le persone sfruttate, che lavorano
senza regole e senza diritti. E’ una batta-
glia di civiltà quella che stiamo compien-
do, iniziata mesi fa e che ha portato, l’8
gennaio di quest’ano, alla firma di un
Protocollo d’intesa con sindacati e parti
datoriali. Tra gli obiettivi di quell’intesa
vi era proprio l’emanazione di una legge
regionale, alla quale contiamo di arriva-

re col contributo di tutti gli attori del set-
tore”. “Una proposta di legge importan-
te – dichiara l’Assessore all’Agricoltura,
Enrica Onorati – per contrastare il capo-
ralato con risorse economiche e regole
certe, che garantiscono la qualità del
lavoro, dei prodotti e delle imprese, per-
mettendo inoltre di analizzare il fenome-
no del lavoro in agricoltura, del costo del
lavoro e del mercato dei prezzi dei pro-
dotti agricoli, attraverso un Osservatorio
regionale dedicato. Auspico che così
come previsto nella proposta, possa tro-
vare uno spazio il tema fondamentale
della formazione in agricoltura, che
eleva il lavoro, riconoscendo le mae-
stranze e mettendole a beneficio del set-
tore e della qualità dei percorsi lavorati-
vi. Garantire un lavoro regolare e di qua-
lità deve anche significare produrre pro-
dotti agricoli sicuri, di qualità e con il
giusto prezzo”.

Oggi il mondo della solidarietà, numerosi
volontari, che in tanti modi aiutano chi vive per
strada, si stringerà a Roma attorno a centinaia
di senza dimora a Santa Maria in Trastevere.
Parteciperanno insieme, alle 12, ad una celebra-
zione promossa dalla Comunità di Sant’Egidio
in memoria di Modesta Valenti, la donna che
morì 36 anni fa alla stazione Termini perché,
essendo sporca, l’ambulanza si rifiutò di portar-
la in ospedale. Insieme al suo, verranno ricorda-
ti i nomi dei tanti che hanno perso la vita per
strada negli ultimi anni, conosciuti da chi condi-
videva la loro condizione e da molti che ne sono
diventati amici per la scelta di fermarsi, cono-
scere, aiutare. 
In particolare verranno ricordate le storie delle
12 persone morte a Roma per strada dall’inizio
dell’inverno, un vero e proprio scandalo per la
Capitale, che interpella certamente tutte le

coscienze, ma prima di tutto quelle delle istitu-
zioni, per non essere riuscite ad affrontare un
fenomeno ordinario e non certo emergenziale
come l’arrivo della cattiva stagione. Al ricordo
di ogni nome verrà accesa una candela davanti
all’icona dipinta in onore di Modesta, diventata
ormai un simbolo per tanti. 
Attorno alla sua memoria è infatti cresciuto
negli anni, in tutta Italia, un largo movimento di
solidarietà, con numerose persone di ogni età,
che la sera visitano le stazioni e gli altri luoghi
dove vivono i senza dimora, portando cibo,
bevande calde, sacchi a pelo e coperte. Tanto
che la celebrazione di domani a Santa Maria in
Trastevere è solo la prima in memoria di
Modesta. Tante altre si terranno, nelle prossime
settimane, non solo in altri quartieri di Roma,
ma in diverse città italiane come si può leggere
su www.santegidio.org

La Giunta regionale del Lazio approva 
proposta legge contrasto a caporalato

Sant’Egidio, domani centinaia senza dimora per dire basta

Skunk Anansie : esce il nuovo 
lavoro live per i 25 anni di carriera
La band di Skin tornerà dal vivo in Italia in estate e farà tappa anche a Roma
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Campidoglio,
Raggi: proseguono

operazioni 
pulizia e sfalcio

Musica



Alla Fiera di Roma torna
International Estetica.
Porte aperte fino al 4 febbraio

A soli 2 giorni dall’ultimo blitz, i Carabinieri
della Compagnia di Frascati hanno messo di
nuovo nel mirino dei controlli il quartiere di
Tor Bella Monaca. Non solo spaccio ma con-
trolli e perquisizioni a tappeto, alla ricerca
anche di armi e controllo del territorio.
In due distinte operazioni sono finite in
manette due donne per detenzione e spaccio
di sostanze stupefacenti. La prima arrestata è
una donna romana di 45 anni, nullafacente e
incensurata, bloccata, nella nota piazza di
spaccio di via dell’Archeologia, mentre stava
piazzando una dose di eroina ad un cliente
che è riuscito a dileguarsi. I Carabinieri della
Stazione di Roma Tor Bella Monaca, dopo
un’attenta attività di osservazione, l’hanno
arrestata e trovata in possesso, a seguito della
perquisizione personale, di 11 dosi di eroina,
e di 280 euro in contanti, ritenuti provento
dell’illecita attività di spaccio.
Successivamente, a seguito di un controllo
domiciliare, i militari hanno arrestato un’al-
tra romana, di 55 anni, con precedenti speci-
fici, poiché a seguito di perquisizione perso-
nale e domiciliare è stata trovata in possesso
di 16 dosi di cocaina, del peso di circa 10

grammi, e di 50 euro. In manette è finito
anche un romano di 50 anni, con precedenti,
bloccato dai Carabinieri a conclusione di un
servizio di osservazione, e trovato in posses-
so di una pistola, marca Mauser, calibro 6,35,
priva di munizionamento, intestata ad un
italiano deceduto nel 2005, e quindi arrestato
per porto e detenzione illegale di armi.
Ad un romano di 40 anni, i Carabinieri
hanno notificato un’ordinanza di custodia
cautelare in carcere per detenzione ai fini di
spaccio di sostanze stupefacenti in concorso,
ricettazione, detenzione illegale di armi clan-
destine e munizionamento. Il provvedimento
odierno scaturisce al termine di una com-
plessa attività investigativa che a giugno
2018 portò all’arresto di un romano trovato
in possesso di armi e droga, ma le indagini
condotte dai militari, mediante intercettazio-
ni ambientali e dal traffico dei tabulati telefo-
nici, hanno consentito di appurare che la
droga e l’arma rinvenuti in quella data, erano
di proprietà dell’odierno arrestato. I militari
hanno accertato anche che in quel periodo il
40enne ha avuto nella sua disponibilità altre
armi che ha poi venduto a vari clienti che ora

sono nel mirino dei Carabinieri. Ad un citta-
dino egiziano di 64 anni, detenuto in carcere
per altra causa, i militari hanno notificato un
ordine di esecuzione pena detentiva in carce-
re, emessa dal Tribunale di sorveglianza di
Roma per i reati di indebito utilizzo e falsifi-
cazione di carte di credito. Deve scontare un
anno e 4 mesi di reclusione. Ad un 20enne
romano, con precedenti, i militari hanno

notificato un ordine di custodia cautelare agli
arresti domiciliari emesso dal Tribunale ordi-
nario di Roma, per violazione leggi sugli stu-
pefacenti. Infine ad un 19enne romano, con
precedenti, è stato raggiunto dai Carabinieri
che gli hanno notificato un ordine di aggra-
vamento della pena da quella dell’obbligo di
presentazione alla P.G. con quella della
detenzione domiciliare.
I Carabinieri hanno effettuato delle mirate
perquisizioni, all’interno di 40 cantine situate
nel complesso popolare di via Mitelli, dove
sono stati rinvenuti 3 ciclomotori, tutti ruba-
ti, una pistola a tamburo, calibro 6,35, senza
matricola e 40 cartucce dello stesso calibro,
un chilogrammo di hashish, altri 10 grammi
di cocaina e materiale vario per il confeziona-
mento, materiale che è stato sequestrato a
carico di ignoti.
Sono stati effettuati decine di posti di con-
trolli su tutto il quartiere con oltre 200 perso-
ne identificate, oltre 50 veicoli contravven-
zionati, controllate 25 persone ristrette agli
arresti domiciliari, e altre 5 segnalate alla
competente Autorità amministrativa per uso
personale di sostanze stupefacenti.

Pd, Gasbarra: no liti tra dem, 
piazza grande per nuova Europa
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Dal 2 al 4 febbraio 2019 alla Fiera di Roma torna
Roma International Estetica. La manifestazio-
ne, organizzata da Fiera Roma e giunta alla
dodicesima edizione, sarà un importante luogo
d’incontro dei professionisti della bellezza: tre
giorni dedicati alla cura del corpo e della
mente.  Estetica professionale, nail care, beauty
trend, relax, sono ancora una volta le parole
chiave di Roma International Estetica, dove
non mancheranno eventi di intrattenimento,
d’informazione e verranno presentate, attraver-
so dimostrazioni, le ultime tendenze del
mondo del beauty soprattutto in tema di nails,
total look e massaggi orientali. 
“Roma International Estetica è una vetrina
importante delle principali novità del compar-
to cosmetico. Un settore in crescita, che, secon-
do il Beauty Report 2018, registra circa 11

miliardi di euro di ricavi, esportazioni in cresci-
ta del 7,1% per un valore di oltre 4,6 miliardi,
un incremento dei consumi interni del 1,7% e
una bilancia commerciale record di 2,5 miliardi.
Nell’industria della bellezza è in corso non solo
una ripresa dei consumi di cosmetici professio-
nali, ma una nuova strategia di ingaggio con
consumatori sempre più sensibili alla qualifica-
zione del servizio, di chi lo pratica e dell’am-
biente in cui viene erogato. Per questo Fiera di
Roma è la location ideale per essere il punto di
incontro con le aziende e il luogo dove fornire
formazione sempre più avanzata per creare
nuove professionalità nel mondo della cosmesi
italiana con il fine di dare alla clientela risposte
sempre più personalizzate e di alto valore qua-
litativo”, afferma Pietro Piccinetti, amministra-
tore unico e direttore generale di Fiera Roma.

Gli ‘affari’ illeciti ed il crimine a Torbellamonaca, un pensiero quotidiano per i Carabinieri

“I governi Letta, Renzi e Gentiloni hanno fatto un
lavoro serio e profondo per il nostro Paese e al con-
fronto con i disastri del governo attuale presto ver-
ranno rimpianti dagli italiani”. Lo dice in una inter-
vista al Tempo l’europarlamentare del Pd Enrico
Gasbarra.  “La piattaforma politica indicata da
Massimiliano Smeriglio mi convince e penso che sia
una utile strada su cui costruire un nuovo e aperto
progetto politico. Partire  dallo spirito originario
dell’Ulivo per arrivare ad Nuova Grande Piazza
Democratica  Europeista – spiega Gasbarra – larga ed
inclusiva che si  richiama al manifesto di Ventotene
di Spinelli e Rossi è un buon proposito”.  “Con
Nicola Zingaretti in particolare – aggiunge Gasbarra
parlando del ruolo dei cattolici dem – ma anche con
Massimiliano Smeriglio abbiamo avuto per un perio-
do un cammino comune a Roma e nel Lazio.
Partendo da storie diverse abbiamo saputo unirci
intorno a programmi nuovi aperti, avvincenti e vin-
centi. Quindi nessun timore, anzi, l’idea di lavorare a
tutto campo  senza nostalgie e pregiudizi  con i par-
titi, gli amministratori e i movimenti nella società
civile e tra i delusi per raccogliere nuove  energie,
idee e  proposte incardinate sui valori fondativi della
nostra Repubblica e dell Europa è nel solco politico
dei cattolici democratici. “L’Europa è un bene prezio-
so, va difesa da chi la vuole distruggere  ma va anche
cambiata e portata accanto ai bisogni, i sogni e le spe-
ranze del popolo europeo. “Insomma dobbiamo
ripartire dal basso eleggendo direttamente il
Presidente della Commissione Europea per dare
meno spazio ai tenicismi e più voce e ruolo agli elet-
tori attraverso il Parlamento. L’iniziativa di Calenda

– sottolinea Gasbarra – è senza dubbio un utile con-
tributo penso  però che spetti al Pd aprire il confron-
to politico sull Europa partendo da un suo manifesto.
La nostra delegazione parlamentare europea sta ela-
borando una proposta curata da Goffredo Bettini da
sottoporre ai candidati alla segreteria. Spero che tutti
e tre la possano condividere e apprezzare”. “Il PD
nonostante la sconfitta elettorale rimane un grande
partito con tante sensibilità ed idee”.  “A differenza
di altre forze politiche facciamo congressi,consultia-
mo elettori e militanti ma è vero sono ancora  troppe
le schermaglie. È tempo – prosegue Gasbarra – per
noi di chiudere le lacerazioni interne, di unirci sui
valori comuni per fronteggiare l’incapacità, l’arro-
ganza e la pericolosità delle destre. I nostri elettori, i
militanti ma sopratutto coloro che soffrono, quelli
che non hanno voce, coloro che aspettano libertà e
giustizia, futuro e lavoro per darci fiducia hanno
bisogno di vederci uniti  sui fondamentali. Dividerci
sui particolari – conclude Gasbarra – e divorarci con
le polemiche non serve a niente e a nessuno”.

Campidoglio: no divieto alle bici
su bus in regolamento polizia urbana L’attività di indagine è iniziata

nell’agosto dello scorso anno,
grazie alla segnalazione che
l’autista di un taxi aveva fatto
alla Polizia e relativa alle
minacce che A.G., 22enne
romano, aveva rivolto alla sua
compagna durante una corsa.
Nello specifico, l’uomo era
andato in escandescenza dopo
che la sua fidanzata aveva rice-
vuto un sms da parte dell’ex.
Così ha iniziato a minacciarla
con un coltello, ad insultarla
fino a morderle una guancia e
a prenderla per il collo.
Arrivati a destinazione, dopo
averle gettato il cellulare a
terra, aveva iniziato ad auto
lesionarsi con un coltello. La
donna, pur intimorita dalla

reazione del ragazzo, aveva
deciso di andare comunque
con lui. Quando gli agenti
della Polizia di Stato del com-
missariato Viminale, chiamati
dal tassista, lo hanno rintrac-
ciato in via Marsala, hanno
proceduto nei suoi confronti
denunciandolo per minacce e
porto abusivo di oggetti atti a

offendere.Solo a gennaio scor-
so la ragazza ha deciso di
denunciare il compagno, rac-
contando ai poliziotti i vari
episodi di violenza sia fisica
che psicologica, che era stata
costretta a subire da molto
tempo. Gli investigatori del
Commissariato Viminale,
diretto da Fabio Abis, dopo
aver ascoltato alcuni testimoni
e acquisito ulteriori elementi di
riscontro circa la pericolosità
di A.G., hanno trasmesso una
dettagliata informativa
all’Autorità Giudiziaria che ha
emesso nei confronti dello
stesso la misura cautelare degli
arresti domiciliari, eseguita il
28 gennaio scorso dai poliziot-
ti.

Continui maltrattamenti, minacce, ingiurie 
e anche percosse: nei guai un 22enne romano

Il Regolamento di Polizia Urbana, che
presto approderà in Aula Giulio
Cesare per essere approvato, non con-
tiene alcun divieto relativo al trasporto
di biciclette sui mezzi pubblici, come
erroneamente riportato da alcuni orga-
ni di stampa. 
Così in una nota il Campidoglio.  Nel
capitolo dedicato ai mezzi di trasporto
pubblico all’articolo 6 si specifica che è
vietato “portare al seguito oggetti che
per natura, forma o volume possano
risultare molesti o pericolosi per sé o
per gli altri” e precisa che “è fatta sem-
pre salva l’accessibilità dei passeggini
per i bambini, dei mezzi per le persone
con disabilità e ove, consentito dal
gestore del trasporto, dei velocipidi”.



Monito di Banca d’Italia:
“Ci sono fattori di rischio
rilevanti per il bilancio
dell’economia nazionale”

Ci sono “fattori di rischio rilevan-
ti” sulle prospettive dell’econo-
mia italiana, legati alla situazione
internazionale e alla “incertezza
sulla crescita” e “sull’orientamen-
to della politica di bilancio e sulla
ripresa di un percorso credibile di
riduzione del peso del debito
pubblico sull’economia”. È il
monito lanciato dal governatore
della Banca d’Italia, Ignazio
Visco, al 25esimo congresso
Assiom Forex. “Le prospettive
dell’economia italiana – ha sotto-
lineato Visco – sono oggi meno
favorevoli di un anno fa. Sono
gravate da rischi al ribasso che
hanno in parte origine estera, ma
che continuano a riflettere in
misura significativa le debolezze
proprie del nostro paese”.
“L’incertezza sulla politica di

bilancio – secondo Visco – non si
è dissipata. L’accordo con la com-
missione europea è stato raggiun-
to per il 2019, ma per il 2020-21
restano da definire numerosi
aspetti e, specialmente, il futuro
delle cosiddette clausole di salva-
guardia, il cui importo è stato
portato all’1,2% del Pil nel 2020 e
all’1,5% nel 2021”. “Se fossero
disattivate senza prevedere misu-
re compensative – ha aggiunto il
governatore – il disavanzo si col-
locherebbe intorno al 3% del Pil
in entrambi gli anni”. Il governo
deve dunque tenere “alta l’atten-
zione all’equilibrio dei conti pub-
blici” realizzando “con decisione
un disegno organico di riforme
per preservare la fiducia dei
risparmiatori e riguadagnare
quella degli investitori”.
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Matteo Salvini premier? “Dovra’
deciderlo Mattarella, io non avrei
ruoli, saro’ al Parlamento
Europeo”. Lo dice Silvio
Berlusconi a Circo Massimo, su
Radio Capital, osservando che sul
territorio “il centrodestra governa
bene. Ci stiamo presentando uniti
in Abruzzo e lo faremo anche in
Sardegna e vinceremo anche que-
ste elezioni”. L’ex premier non
risparmia critiche al vice premier
leghista: “Quello che lui ottiene
andando in giro e’ molto diverso
da quello che ottenevo io: io tro-
vavo e trovo ancora simpatia,
entusiasmo e affetto. Mai fanati-
smo. Non e’ certo su questo che
mi interessa di competere con lui,
ma sui programmi e sulle idee”. Il
leader leghista sta rubando voti a
Forza Italia? “Mi sembra di si’.
Spero che gli italiani si accorgano
di quello che sta facendo questo
governo e che si ravvedano”.
“Buoni a nulla, ma capaci di tutto.
Questo governo, con la partecipa-
zione di un partito che raccoglie
in se le cose peggiori del
Novecento, gli stessi suoi compo-
nenti si dichiarano non comunisti
da salotto, come dicono essere i
componenti del Pd, ma comunisti
da strada, hanno tutte le stesse
pulsioni dell’invidia sociale che li

porta a fare misure, provvedi-
menti, nei confronti di chi ha
saputo dopo una vita di lavoro e
di sacrifici conquistarsi una posi-
zione di benessere”. Lo dichiara
Silvio Berlusconi ai microfoni di
Povera Patria, intervistato da
Alessandro Poggi, nell’intervista
esclusiva in onda oggi in seconda
serata su Rai2. 
“E in piu’, rispetto a quei comuni-
sti che allora sconfiggemmo
impedendo che prendessero il
potere in Italia- continua
Berlusconi– hanno una smisurata
inesperienza, una totale inespe-
rienza, una totale ignoranza che li
rende, proprio per questo, perico-
losi”. “Oggi ci sono gravi pericoli
che incombono sull’Italia e sugli
Italiani”, conclude.

La senatrice Virginia La Mura: “Votare si al suo processo è ovvio”

“Finché ci sarà M5s al governo la
Tav Torino Lione non ha storia
non ha futuro”. Lo ha detto il vice-
premier Luigi Di Maio (M5s) in
campagna elettorale in Abruzzo.
“Le peggiori lobby di questo
paese – ha osservato – vogliono
che si inizi a fare la Tav che è a
zero come cantiere. Per quanto mi
riguarda quando tutti quei signo-
ri che in questi anni l’hanno soste-
nuta, Renzi, Berlusconi, stanno da
una parte, M5s sta dall’altra cioè
quella delle opere utili, quella di
una nuova metropolitana a
Torino, di una linea Roma-
Pescara, Roma-Matera, di una
linea Tav Palermo-Catania, cioè
dalla parte delle opere da fare.

Quando quei signori dei grandi
potentati economici che hanno
ridotto questo paese in queste
condizioni cominciano a tifare per
un’oprea inutile come la Torino-
Lione, M5s sta dall’altra parte,
dalla parte del popolo italiano”.
“Non mi farete mai litigare con i 5
Stelle. La stabilità di governo non
è messa in discussione. Sono fidu-
cioso che la Tav si faccia.
Ragioneremo con pacatezza e,
come facciamo sempre, trovere-
mo un compromesso” aveva
detto Matteo Salvini, ministro
dell’Interno, in una intervista sul
quotidiano La Stampa, dopo
avere visitato ieri i cantieri Tav di
Chiomonte.

Di Maio: “Finchè 
ci sarà il M5S

al governo, nessun
futuro per la Tav” 

Berlusconi si confessa:
“Per me affetto,

per Salvini fanatismo”

“La Giornata per la vita, isti-
tuita 41 anni fa per iniziativa
dei Vescovi italiani, mette in
luce ogni anno il valore pri-
mario della vita umana e il
dovere assoluto di difenderla,
a partire dal suo concepimen-
to fino al suo naturale spe-
gnersi. E su questo vorrei fare
una sottolineatura, come pre-
messa generale. Prendersi
cura della vita esige che lo si
faccia durante tutta la vita e
fino alla fine. Ed esige anche
che si ponga attenzione alle
condizioni di vita: la salute,
l’educazione, le opportunità
lavorative, e così via; insom-

ma, tutto ciò che permette a
una persona di vivere in modo
dignitoso”. Lo ha detto Papa
Francesco ricevendo oggi in
udienza i membri del consi-
glio direttivo del Movimento
per la Vita italiano, in occasio-
ne della 41 Giornata nazionale
per la vita, che sarà celebrata
in tutte le diocesi domani,
domenica 3 febbraio 2019, sul
tema “È vita, è futuro”.
“Perciò la difesa della vita –
ha aggiunto il Papa – non si
compie in un solo modo o con
un unico gesto, ma si realizza
in una molteplicità di azioni,
attenzioni e iniziative”.

Papa Francesco:
“Difendere la vita

vuol dire curarsi delle
condizioni di vita”

“La questione sul votare a favore
o meno al processo al ministro
dell’Interno mi sembra assoluta-
mente ovvia. Nessuno può evita-
re un processo grazie al
Parlamento e io non potrei mai
acconsentire a una cosa del gene-
re che è palesemente contraria ai
miei principi e a quelli del M5S. E
non se ne dovrebbe affatto discu-
tere”. Lo scrive su facebook la
senatrice M5s Virginia La Mura a
proposito della richiesta di auto-
rizzazione a procedere nei con-
fronti di Matteo Salvini per il caso
della nave Diciotti all’esame della
giunta per le immunità del
Senato. “Devono esserci delle
priorità nel dibattito politico –
sottolinea La Mura – e tra queste
non può certamente esserci il
processo a Salvini che, per quanto mi riguar-
da, è l’ultimo dei problemi da affrontare. Un
argomento che sta appiattendo la discussio-
ne pubblica oscurando tematiche ben più
urgenti e rilevanti: come quella sulle auto-
nomie regionali. Ritengo che le istanze
avanzate da una parte di questo governo
siano preoccupanti. Non è possibile pensare
di spezzare un Paese come il nostro, che tra
l’altro unito non lo è stato mai così come
dimostrano annualmente i rapporti Svimez.
Non è possibile andare ad arricchire ulte-

riormente Regioni che già vivono condizio-
ni economiche estremamente migliori di
altre. Ma ciò che più preoccupa è che andan-
do a finanziare maggiormente Lombardia,
Veneto ed Emilia Romagna seguendo un
calcolo che porrà in correlazione fabbisogni
standard e gettito fiscale procapite, si
distruggeranno istruzione e sanità di territo-
ri già penalizzati. Si, perché non avendo mai
definito i LEP (Livelli Essenziali delle
Prestazioni) non esisteranno parametri chia-
ri e precisi che possano garantire a tutti gli

italiani la necessaria qualità dei ser-
vizi di cui i cittadini hanno biso-
gno. Occorre prima definire i LEP e
solo dopo si potrà parlare di auto-

nomie o autonomie ‘rafforzate’. Ed è di que-
sto che i media e i politici dovrebbero parla-
re, è questo che dovrebbe essere spiegato.
Per quanto concerne la questione sul votare
a favore o meno al processo al ministro
dell’Interno mi sembra assolutamente
ovvia. Nessuno può evitare un processo
grazie al Parlamento e io non potrei mai
acconsentire a una cosa del genere che è
palesemente contraria ai miei principi e a
quelli del M5S. E non se ne dovrebbe affatto
discutere”.

Salvini nel trappolone
preparato dai 5 Stelle



Il loro è un titolo che evoca la visione e il desi-
derio di quattro musicisti, con un sound e un
concept ben precisi, di raccontare -ovviamente
in musica- una “terra di mezzo” immaginaria,
in cui la raffinatezza degli ambienti signorili e la
decadenza delle periferie moderne e degradate
si potessero incontrare. “Stanic Boulevard” è,
dunque, la strada immaginaria che unisce ideal-
mente queste due luoghi assai distanti, un non-
luogo da cui è possibile solo rinascere. ‘Stanic’ è,
infatti, il nome del quartiere operaio sorto alla
periferia della città di Bari negli anni Cinquanta,
nome mutuato dalla vecchia raffineria intorno
alla quale esso si è sviluppato. Luogo di contra-
sti, cuore proletario di una città complessa,
Stanic evoca un gioco di specchi che definisce le
radici musicali di questo ensemble, in contrap-
posizione con Boulevard che, invece, richiama

l’eleganza di ben altre “passeggiate”, la Parigi
sontuosa dei jazz club d’antan e la poesia della
Ville Lumière. Ebbene, dall’incontro di queste
due visioni contrapposte, lo scheletro di una
vecchia raffineria e la grandeur parigina, Mirko
Maria Matera (piano, electronics, synth, voco-
der), Fabio Pignataro (acoustic & electric gui-
tars), Viz Maurogiovanni (bass) e Pierluigi
Villani (drums, percussion) danno vita alla loro
personalissima visione musicale, giocata sui
contrasti accesi e sulle contrapposizioni. In que-
sto bel lavoro, poliritmie, cambi metrici, inter-
play, suoni acustici ed elettronica si incontrano,
e la chitarra elettrica e il pianoforte dialogano
con i synth, il vocoder, il basso e la batteria.
Nelle dieci tracce, composte da ognuno dei
quattro, si fondono libertà espressiva e improv-
visazione in studio. 
Ciascun musicista è autore all’interno dell’al-
bum, in cui si incrociano esperienze musicali
distinte ma complementari. Prodotto dai Stanic
Boulevard in solo formato CD, è stato registrato
presso il Mast Recording Studio di Bari e missa-
to al Bess Recording Studio di Montesilvano
(Pescara); si parte con “More or less”, brano
ispirato alle sonorità americane, alle big band, al
blues, a una camminata tra le strade di una
grande metropoli, in cui il passo cambia conti-
nuamente così come il tempo musicale del
brano. “L’inverno e altre storie” è dedicato ad
una donna; il pianoforte e la chitarra rimandano
al suo incedere morbido ed elegante, in un insie-
me dinamico, ma equilibrato che aspira alla
compostezza di uno standard jazz. Un ostinato
ritmo frenetico caratterizza “Escape for the

soul”, che si rifà ad un’altrettanta ostinata corsa
verso la luce, finalmente fuori dal tunnel. Con
“Tomorrow we’ll see”, l’intenzione è creare una
dimensione seduttiva, sensuale e morbida come
la musica da cui è composta. Allan Holdsworth
è invece il tema centrale di “The lonely
Axeman”, traccia che vuole ricordare la coeren-
za e la fierezza che ha contraddistinto la vita e
l’opera musicale del grande musicista
(Holdsworth, nato a Bradford il 6 agosto 1946 e
morto a Vista nell’aprile 2017) è stato un chitar-
rista e compositore inglese, considerato tra i più
influenti e importanti nella musica jazz rock. E’
stato un maestro della chitarra sintetizzata, sem-
pre pronto a innovare il suo stile e la sua musi-
ca. Negli anni Ottanta divenne pioniere e prin-
cipale sviluppatore di un nuovo strumento
chiamato Synthaxe -un midi controller- con il
quale suonava controllando sei sintetizzatori
contemporaneamente. Con questo strumento

registrò buona parte di album quali
‘Atavachron’ e ‘Wardenclyffe Tower’, mentre
l’album ‘Flat Tire’ è realizzato totalmente con
utilizzo del ‘Synthaxe’. Ha iniziato a suonare
con gruppi appartenenti alla scena progressive
britannica come Soft Machine, Tempest, UK. Il
suo genere è un misto di jazz e rock progressivo
e viene spesso catalogato come fusion). Poi
“Svandea”, la cronaca disimpegnata di un fram-
mento di viaggio, in cui paesaggi e cose, imma-
gini sfocate in movimento, sono meno impor-
tanti del gusto di viaggiare. Infine, “Khamsin”,
il nome del vento caldo e potente del Sahara,
parla di rinascita. Il brano, dal ritmo pulsante e
dalla melodia avvolgente, è un inno alla forza
della natura, da cui l’uomo prende energia e si
evolve più forte di prima, trasformandosi nella
Fenice che risorge dalle ceneri.
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Pubblicato dalla Verve Universal “Stanic Boulevard” dell’omonima band. Nel disco un omaggio ad Allan Holdsworth

Dimensione seduttiva di un luogo musicale 
sì immaginario per una rinascita assolutamente reale
Stanic è, infatti, il nome del quartiere operaio sorto alla periferia della città di Bari negli anni Cinquanta

Sanremo 2019: il Premio Lunezia a Enrico Nigiotti per “Nonno Holkywood” mentre le Winx festeggiano quindici anni di magia 

Una incredibile alchimia tra testo e musica 
e l’ispirato magico mondo delle fate
Saita invece si distingue fra i ventiquattro giovani in gara col brano “Niwrad”La “15 Years of magix”, speciale mostra a tema, sarà aperta fino a maggio

Come tradizione, a pochi giorni dal-
l’inizio del Festival di Sanremo, il
Premio Lunezia esprime le indicazioni
sui testi dei big in gara e sui brani dei
ventiquattro giovani che si sono sfida-
ti a dicembre su Rai Uno. Stefano De
Martino, Dario Salvatori e Loredana
D’Anghera rendono note le scelte. Il
Premio Lunezia per Sanremo va a
Enrico Nigiotti per il testo “Nonno
Hollywood”, una stesura e un conte-
nuto di indubbia potenzialità per l’ar-
te-canzone -afferma il Patron De
Martino- a cui fa seguito la motivazio-
ne del critico musicale Dario Salvatori
(membro Commissione Premio
Lunezia): “Enrico Nigiotti approda al
Festival di Sanremo con un curricu-
lum autoriale di grande prestigio,
‘Nonno Hollywood’ è un racconto ori-
ginale, descrittivo e suggestivo, sicura-

mente efficace anche nel risultato
‘musical-letterario’”. Sui ventiquattro
giovani in gara a dicembre, Loredana
D’Anghera (Dir. Artistico Lunezia
Nuove Proposte) indica il brano
“Niwrad” di Saita e dichiara: “Il
sound musical-letterario di Saita è un
piacevole salto nel passato, la voce, la
melodia e alcuni frammenti musicali,
così come i suoni utilizzati nell’arran-
giamento, sono un mix equilibrato di
stili e momenti deja-vu (in questo caso
decisamente apprezzabili).
Un’alchimia testo e musica interessan-
te e credibile, che ha motivato la scelta
del Premio Lunezia”. Secondo quanto
confermato dal Patron Stefano De
Martino, la XXIV edizione del Premio
Lunezia (Festival della Luna), si svol-
gerà su più date a Luglio (Aulla, MS) e
a fine Agosto (La Spezia). Nelle recen-
ti edizioni il Premio Lunezia è stato
sostenuto dal Ministero della Cultura,
Regione Toscana, Regione Liguria e
Siae. La manifestazione gode inoltre
della collaborazione di Radio Rai e di
servizi Rai Tv in tema di rubriche e
notiziari. L’11 Febbraio si riapriranno
le iscrizioni alla Sezione Nuove
Proposte del Premio Lunezia. Invece il
2019 è l’anno delle celebrazioni delle

fatine: Winx Club compie quindici
anni: il 28 gennaio del 2004 debuttava
infatti su Rai Due la prima serie delle
magiche eroine nate dalla fantasia e
dal talento di Iginio Straffi! Quindici
anni di avventure, amicizia, coraggio,
e successi da coronare insieme ai fan
di ieri e di oggi, con una serie di gran-
di eventi e di partnership esclusive: si
parte alla grande con “15 Years of
magix”, una speciale mostra a tema,
organizzata da Rainbow e Wow
Spazio Fumetto - Museo del Fumetto,
dell’Illustrazione e dell’Immagine ani-
mata di Milano in collaborazione con
Rai Ragazzi, per trasportare il pubbli-
co nella dimensione magica del leg-
gendario team di fatine che nel corso
di questi anni ha conquistato intere
generazioni di bambini e ragazzine di
ogni latitudine del mondo. La mostra,
allestita al Wow Spazio Fumetto di
Milano, resterà aperta fino al 12 mag-
gio. E’ sviluppata in diverse aree, par-
tendo dalle origini e mostrando come
le fatine si siano evolute e abbiano
saputo reinventarsi e stare al passo
con i tempi (se non perfino anticiparli),
fino a diventare un “evergreen”, una
realtà di portata internazionale, costi-
tuita al tempo stesso da traguardi tutti

italiani. L’ingresso alla mostra intro-
duce il visitatore nella realtà della
Rainbow, la content company che ha
ideato il mondo delle Winx e che svela
come si crea un cartone animato e si
realizzano i personaggi, e anche come
sono migliorate le tecniche nel corso
degli anni: basti pensare che, grafica-
mente, l’evoluzione delle fatine è pas-
sata dai primi disegni a mano realizza-
ti da Iginio Straffi sino all’animazione
in 3D con effetti speciali di elevatissi-
ma qualità. I visitatori sono guidati in
uno straordinario viaggio nel mondo
delle Winx, dai primi disegni fino ad
anticipazioni e contenuti esclusivi
della nuovissima ottava serie. In
mostra per la prima volta ci sarà la
possibilità di ammirare i bozzetti ori-
ginari delle fantastiche fatine e gli
studi dei personaggi, compreso il
primo test per l’animazione di Bloom.
Stagione dopo stagione si scoprirà
come si è evoluto il design delle Winx,
anche attraverso gli abiti originali
delle trasformazioni. Inoltre si scopri-
rà come si è espanso il mondo delle
fatine, uscendo dal cartone e diventan-
do una linea di giocattoli di enorme
successo, di cui sono esposti i pezzi
più rari, ma anche una serie di film e

un fumetto, di cui in mostra si potran-
no ammirare il primo numero e alcuni
disegni originali. Le celebrazioni non
si fermano di certo qua, ma prosegui-
ranno per tutto l’anno con fantastici
eventi e progetti! Giusto per citarne
alcuni, ci sarà una partnership tra
Rainbow e il Politecnico di Milano, che
coinvolgerà gli studenti di design.
Saranno chiamati a realizzare un con-
cept di lifestyle ispirato al magico
mondo delle Winx, ed i migliori lavori
verranno esposti al Fuori Salone
durante la Design Week di Milano. E
siccome ogni anniversario che si
rispetti merita una fantastica torta,
Rainbow, in collaborazione con AMPI
- Accademia Maestri Pasticceri
Italiani, inviterà le fan di tutto il
mondo a partecipare, da marzo, ad un
contest per realizzare la “Winx
Birthday Cake”, la torta perfetta a
tema Winx. Le vincitrici dei Paesi coin-
volti avranno così l’esclusiva possibili-
tà di frequentare una masterclass di
pasticceria diretta da AMPI e di parte-
cipare alla magica festa di compleanno
Winx che si terrà a maggio.
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È stato presentato giovedì mattina a
Roma, nella sede della Tevere Remo,
Rowing for Ever (#R4E), il progetto dedi-
cato alla promozione della pratica sporti-
va come strumento di socializzazione e
di inclusione. L’iniziativa, ideata dalla
Federazione Italiana Canottaggio, è
sostenuta da Fondazione Angelini e pro-
mossa da Fondazione Vodafone Italia
nell’ambito di OSO - Ogni Sport Oltre,
già partner della prima edizione. Rowing
for Ever è orientato ad un percorso di
integrazione ed inclusione sociale attra-
verso il canottaggio e l’indoor rowing.
Ad aprire la serie di interventi il
Presidente del sodalizio capitolino
Giuseppe Maria Toscano che, dopo i
saluti iniziali, ha ricevuto dal Presidente
federale Giuseppe Abbagnale la coppa
per la vittoria della “Classifica Generale
Tricolore Special Olympics - Renzo
Sambo 2018” relativa al canottaggio e la
targa del Polo Rowing for Ever (#R4E).
Durante la Conferenza Stampa il
Presidente del Comitato Italiano
Paralimpico, Luca Pancalli, soddisfatto
dell’iniziativa ha detto che: “Il percorso
intrapreso grazie alla Federazione
Italiana Canottaggio, alla Fondazione
Vodafone Italia e alla Fondazione
Angelini, nell’ambito del progetto OSO -
Ogni Sport Oltre - è un esempio concreto
di inclusione: tutti gli attori coinvolti nel
progetto in questione si sono impegnati
creando una sinergia vincente, volta a
diffondere quei valori caratteristici dello
sport, come capacità di integrare, inclu-
dere e prendere consapevolezza dell’es-
senza a discapito dell’apparenza. Si parte
quindi dallo sport ma si va oltre. Si getta-
no le basi per creare un connubio che
punti ad arricchire, coinvolgere e respon-
sabilizzare la società ad ogni livello con
l’obiettivo di creare le basi per offrire una
seconda opportunità a quanti ne abbiano
bisogno. Lo sport, per sua natura, deve
includere e non escludere e Rowing for
Ever (#R4E), sostenuto da Fondazione
Agelini e supportato da Fondazione
Vodafone Italia, rappresenta una bella
partita in cui tutti gli attori sono schierati
dalla stessa parte del campo”. Il
Presidente Giuseppe Abbagnale, nel suo
intervento, dopo aver ringraziato i pre-
senti si è soffermato sull’importanza del

progetto di inclusione dicendo che:
“Questo progetto è la naturale prosecu-
zione di quanto sviluppato precedente-
mente grazie al sostegno di Fondazione
Vodafone Italia e che ha permesso a
numerosi giovani di avvicinarsi al canot-
taggio migliorando la propria qualità di
vita. Ora con Fondazione Angelini inizia
Rowing For Ever il quale si svilupperà
tra Firenze, Ferrara e Napoli sempre con
l’obiettivo di includere le persone con
diverse abilità nel mondo dello sport
ampliando, contemporaneamente, gli
obiettivi della Federazione che, oltre
all’alto livello, sono anche legati alla
Responsabilità Sociale e quindi vanno
nella direzione del canottaggio integra-
to”. Nel commentare l’iniziativa, la
Fondazione Angelini afferma: “La
Fondazione Angelini crede nel valore
educativo e sociale derivante dalla diffu-
sione della cultura sportiva e, con l’ade-

sione al progetto Rowing for Ever, ha
scelto di sostenere l’integrazione di per-
sone con disabilità attraverso lo sport.
Siamo consapevoli che la pratica sporti-
va, e il canottaggio in particolar modo,
possa rivestire un ruolo importante nel
miglioramento della vita relazionale di
ogni persona e favorire percorsi di inclu-
sione sociale. Inoltre, gli atleti con disabi-
lità sono campioni nell’affrontare con
coraggio e determinazione le sfide che la
vita riserva loro, e sono un esempio per
tutti noi, nello sport così come nella vita.
Siamo grati a Fondazione Vodafone
Italia e Federazione Italiana Canottaggio
per averci consentito di prendere parte a
questa iniziativa”. “Rowing4Ever confer-
ma l’impegno di Fondazione Vodafone
Italia, attraverso OSO, nel dare supporto
concreto alle persone con disabilità che
vogliono praticare sport e nel promuove-
re le iniziative che le Federazioni sporti-

ve svolgono in questo ambito sul territo-
rio - ha commentato Silvia de Blasio,
Direttore Comunicazione di Vodafone
Italia e Consigliere di Fondazione
Vodafone - Obiettivo di OSO - ognispor-
toltre.it - è quello di contribuire alla cre-
scita di una società inclusiva ed aperta
alle diversità, uno strumento a disposi-
zione della comunità affinché lo sport sia
a pieno un diritto di tutti. Il sostegno da
parte della Fondazione Angelini testimo-
nia che la condivisione di questi valori
rende possibile la realizzazione di pro-
getti che favoriscono un cambiamento
culturale e sociale”. Il Segretario
Generale della Federazione, Maurizio
Leone, ha illustrato, infine, il progetto
Rowing For Ever nei dettagli ponendo
l’accento sui vari poli e affermando che:
“Grazie alla partnership con Fondazione
Angelini come Federazione abbiamo
indirizzato le risorse in tre poli cosi indi-

viduati: Firenze, che inizierà a lavorare il
prossimo 6 febbraio, Ferrara con inizio il
25 febbraio mentre il giorno successivo
aprirà il polo di Napoli. Tre punti che
coinvolgeranno, come avvenuto con altri
progetti analoghi, diverse parti dell’Italia
in maniera da creare interesse per lo
sport, in genere, e per il canottaggio, in
particolare, in maniera sempre incisiva e
capillare”. Alla Conferenza Stampa
erano presenti anche i referenti tecnici
Domenico “Mimmo” Perna (Ilva
Bagnoli), per quello che riguarda il polo
di Napoli, Luigi De Lucia (SC Firenze),
relativamente al Polo di Firenze, e l’atle-
ta paralimpico Luca Lunghi (CUS
Ferrara), operativo nel polo di Ferrara,
Paolo Ramoni (Tevere Remo) in forza al
polo di Roma. Non sono mancati il
Capoallenatore del settore Pararowing,
Giovanni Santaniello che ha rappresen-
tato anche il Polo di Roma della SC
Rumon, il Presidente dell'Ilva Bagnoli,
Vittorio Attanasio e il paratleta Giacomo
Perini in qualità di testimonial. Rowing
for Ever si articolerà, quindi, su 3 poli e
vedrà coinvolti oltre duemila persone tra
atleti, famigliari e simpatizzanti dello
sport. I poli sono Firenze (inaugurazione
il 6 febbraio), Ferrara (inaugurazione il
25 febbraio) e Napoli (inaugurazione il
27 febbraio). Ogni polo, grazie a
Fondazione Angelini, è stato dotato di
due imbarcazioni (1 GIG a quattro voga-
tori, ed un singolo para rowing dotato di
un speciale seduta per gli atleti che utiliz-
za solo le braccia e le spalle, come chi ha
subito lesioni alla colonna vertebrale e
compromesso l’uso delle gambe e del
tronco) con i relativi remi di coppia e di
punta, 3 remoergometri, 3 adapt to row.
OSO - Ogni Sport Oltre è la piattaforma
digitale - promossa da Fondazione
Vodafone - pensata per avvicinare allo
sport le persone con disabilità. Lanciata
nel giugno del 2017, OSO è una grande
community aperta a tutti che mette in
contatto persone con disabilità, istruttori
e professionisti sportivi e dove si posso-
no trovare tutte le informazioni utili per
praticare sport, conoscere i centri sporti-
vi rivolti ai disabili più vicini e scoprire le
storie emozionanti di chi attraverso lo
sport è riuscito davvero a superare ogni
barriera.

La Federazione Italiana Canottaggio
presenta il progetto Rowing For Ever #R4E 
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Nuovo nome e logo per Alfa Romeo Sauber.
I due marchi storici del mondo delle compe-
tizioni sportive correranno insieme anche nel
2019 come Alfa Romeo Racing. Una sinergia
iniziata lo scorso anno, con l’ottavo posto nel
campionato di F1, che prosegue in questa
stagione con l’arrivo del pilota Kimi
Raikkonen, campione del mondo 2007, ad
affiancare l’italiano Antonio Giovinazzi. Alfa
Romeo Racing gareggerà sotto il vessillo del
Quadrifoglio, simbolo che dal 1923 identifica
le Alfa Romeo più performanti.Il cambio di
denominazione della scuderia elvetica col
marchio del Biscione è sicuramente la novità

più importante. “Con grande piacere - affer-
ma Frederic Vasseur, Team Principal di Alfa
Romeo Racing - annunciamo la nostra parte-
cipazione al Campionato del Mondo di
Formula 1 2019 con il nuovo nome Alfa
Romeo Racing. Dall’inizio della collabora-
zione con il nostro Title Sponsor Alfa Romeo
nel 2018, abbiamo ottenuto notevoli progres-
si tecnici, commerciali e sportivi. I risultati
hanno ripagato il grandissimo impegno pro-
fuso e questo ha dato una forte motivazione
a tutti i membri del team, sia in pista sia al
quartier generale in Svizzera. Intendiamo
continuare a sviluppare ogni ambito del

team, portando avanti la nostra comune pas-
sione per le corse, la tecnologia e il design”.
“Alfa Romeo Racing - sottolinea Mike
Manley, ceo di Fca - è una denominazione
nuova che, tuttavia, può vantare una lunga
storia di successo in Formula 1. Siamo orgo-
gliosi di collaborare con Sauber nell’impresa
di portare la tradizione di eccellenza tecnica
e stile italiano, caratteristica del marchio Alfa
Romeo, alle vette delle competizioni motori-
stiche. Non ci sono dubbi: con Kimi
Raikkonen e Antonio Giovinazzi al volante e
l’esperienza Alfa Romeo e Sauber, garegge-
remo per dire la nostra”.

Formula1, è nata Alfa Romeo Racing
Nuovo nome e logo per Sauber. Il ceo di FCA Manley: "Orgogliosi di collaborare con Sauber nell'impresa
di portare la tradizione di eccellenza tecnica e il grande stile italiano alle vette delle competizioni motoristiche



Nei giorni più freddi dell’anno, i cosiddetti
“Giorni della Merla”, anche chi è abituato a prati-
care attività fisica all’aperto rischia di farsi demo-
tivare da basse temperature e clima avverso.
Eppure, c’è più di un buon motivo per alzarsi dal
letto, coprirsi bene e affrontare il freddo per fare
un po’ di sport: Consulcesi Club, realtà di riferi-
mento per oltre 100mila medici, in collaborazione
con il portale web Sanità Informazione, ha voluto
sfatare i falsi miti e stilare un utile vademecum
grazie al professor Leonardo Calò, Direttore UOC
di Cardiologia del Policlinico Casilino. Serve con-
tinuità nello sport. Molto spesso accade che una
persona tenda a fare il possibile per tenersi in
forma in estate, o comunque in condizioni clima-
tiche favorevoli. Nelle giornate un po’ più fredde
o con pioggia, la stessa persona tenderà a mollare

e a rimandare tutto a quando il tempo sarà più
idoneo. Questo è un atteggiamento molto negati-
vo perché la continuità dell’attività fisica è uno
degli aspetti più impattanti per la nostra salute.
L’aria aperta ci fa bene. Se l’attività fisica viene
fatta all’aria aperta in luoghi come boschi o prati,
l’organismo umano risente positivamente del-
l’impatto dell’ossigenazione, per cui senza dub-
bio è da preferire rispetto all’attività svolta al
chiuso. No agli eroismi. Non c’è bisogno di pre-
stazioni ‘eroiche’. Basta un’attività moderata
come lunghe passeggiate a passo veloce o jog-
ging. Maggiore attenzione alla fase del riscalda-
mento. In presenza di basse temperature la fase
del riscaldamento deve essere curata con più
attenzione, al fine di evitare strappi muscolari e
problemi simili. Con un riscaldamento della

durata di una decina di minuti, riusciremo ad
avere una vasodilatazione arteriosa adeguata e il
nostro sangue potrà distribuire ai muscoli una
portata di flusso idonea. L’importantanza del giu-
sto abbigliamento. È necessario coprirsi bene e
farlo a strati. Il classico keeway va benissimo in
condizioni metereologiche mutevoli o quando
piove, ma si può anche provare a munirsi di
coperture che possono essere tolte durante il tra-
gitto. È ovvio che quando il tempo è molto catti-
vo è consigliabile non uscire per evitare di
bagnarsi per strada e magari ammalarsi successi-
vamente. Il rischio per la salute, in questo caso,
non è tanto il freddo in sé, quanto lo stare accal-
dati e bagnati in una zona ventilata. Il consiglio
dunque è di evitare situazioni del genere e di
coprirsi rapidamente e farsi una doccia calda.

Sport all’aperto: il cardiologo consiglia...
Con il vademecum del Consulcesi Club l’attività fisica non teme l’inverno
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Grazia Scuccimarra: “Così impari”
Non ci sarebbe niente da ridere con i tempi che corrono, ma con lei si ride
comunque. Una donna multitasking: docente, scrittrice, attrice teatrale e
regista, che guarda al futuro senza mai perdere di vista il passato, prezio-
so bagaglio di esperienze e di vita vissuta. Da 40 anni sulla scena Grazia
Scuccimarra torna con un nuovo spettacolo al Teatro degli Audaci, “Così
impari”, scritto e diretto dalla stessa artista, fino al 24 febbraio. I tempi
peggiorano, così sembra, la protagonista invecchia, e non solo sembra,
è così: sarà per queste circostanze che, più velocemente del solito, la
Scuccimarra organizza le sue scorribande, da vera malandrina impe-
nitente, tra visuali sospette, insospettate e insospettabili della nostra
quotidiana vita privata, sociale e politica. Da quarant’anni Grazia
Scuccimarra, sagace e comica, continua a lanciare strali con una sati-
ra pungente che non fa sconti, con l’intento di cogliere i parados-
si della nostra esistenza e della società.Più scorrono gli anni,
più il suo sguardo si fa affilato e irriverente, ma anche legge-
ro, come se il pensiero sull’umana società si fosse ormai cri-
stallizzato e solo un miracolo potesse rimetterlo in moto. Il
bersaglio preferito continua ad essere la persona a tutto

La maestra della satira, fino al 24 febbraio,                                torna in scena a Roma al Teatro degli Audaci
tondo: uomo e donna, eterni interlocutori della Scuccimarra, offrono, ancora
una volta, motivi e argomenti su cui confrontarsi e scontrarsi. In “Così impa-

ri”, sua ultima esilarante fatica, l’interprete, coinvolgente e distaccata, iro-
nica e spietata, consegna al pubblico le sue brillanti riflessioni, le sue

critiche alla vita civile, alla classe politica, al mondo del lavoro, alla
funzione del giornalismo, alla scuola, al consumismo. Il pubblico
le accoglie con grandi risate, un applauso dopo l’altro, contagia-
to dalla sferzante sincerità che sempre è stata la sua nota spe-
ciale.Con comicità intelligente ed energia dirompente, la
Scuccimarra conduce uno show scoppiettante: non un attimo
di noia per il pubblico, non un attimo di riposo per una attri-
ce col teatro nel sangue. Come sempre, l’obiettivo è quello

di poter condividere con il pubblico pregi e difetti di quel-
l’essere umano, sociale e politico, con cui abbiamo conti-
nuamente a che fare e che fedelmente ci riflette, buono e
malvagio com’è. Lo spettacolo è un turbine affascinante,
caustico e divertente di pensieri collegati e ribaltati come
una vera maestra della satira sa fare.

 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 

 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 

 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 

cinemoD
 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 

oiarrabbeF3 a c
 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 

 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 

 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 

 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 

L.I.S.1 TG - 09:30 famigliain Mattina - Uno - 09:04 1TG - 09:00 famigliain Mattina - Uno - 08:18 1TG - 08:00 famigliain Mattina - Uno - 07:05 1TG - 07:00 famigliain Mattina - Uno - 06:30 immagineSua A- 06:00  

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 

famiglia
famiglia
famiglia
famiglia

reisso2 DGT5 - 1:90 ocsamai Da dia Vllu5 - S4:80 atii ve dtnegro5 - S1:80 omisetnatsetor5 - P4:70 saa Preitsoa Cidrau0 - G0:70 epx - Semea Mrutlu5 - C3:60 aerdnA oe Claicepa Srdauq0 - S0:60 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 

o

enoiss eniggu! Romaitnemire
e ue Dnoize1 - Sa 1rbo

enarretideR MGT5 - 2:21 aenii lrou3 FGT3 - 1:21 3GT0 - 0:21 un - EoigeR RGT0 - 3:11 tsevotsR EGT0 - 1:11 a Cicnivora Prutlu0 - C2:01 oea Gcinemo0 - D3:80 irea irbme0 - S0:80 42swei - Na0 - R0:60 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 

oe
aporu

aneie Slatipaa C

TG4ANTEPRIMA1:55 - 1 TE DEGLI AR P1:00 - DALLA1:00 - DALLA P110:00 - S. MESSA MASCHERAGIU' LAGIU' LA MASCHERAAMICHE MIE - 07:55 - 07:30 - IERI E OGGI IN  CIRCO DI SBIRULINO 198207:00 - IL  SHOPPING06:45 - MEDIA06:45 - MEDIA SHOPPING SHOPPING06:30 - MEDIA06:30 - MEDIA SHOPPING NEWSTG4 NIGHT06:12 -  

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 

ANIMALITG4TE DEGLI TE DEGLI 
 DI LA' DEI SOGNI/  DI LA' DEI SOGNI/ TV SPECIALALTV SPECIAL CIRCO DI SBIRULINO 198207:30 - IERI E OGGI IN  CIRCO DI SBIRULINO 1982

TTINA

 SHOPPING SHOPPING NEWS

TG5 - MATG5 - MATTINA07:59 - 07:58 - METEO.ITTRAFFICO07:55 - AGINA P PAGINA07:45 - PRIMA07:45 - PRIMA PAGINA P PAGINA07:30 - PRIMA07:30 - PRIMA PAGINA P PAGINA07:15 - PRIMA07:15 - PRIMA PAGINA P PAGINA07:00 - PRIMA07:00 - PRIMA PAGINA P PAGINA06:46 - PRIMA06:46 - PRIMA PAGINA P PAGINA06:31 - PRIMA06:31 - PRIMA PAGINA P PAGINA06:15 - PRIMA06:15 - PRIMA PAGINA P PAGINA06:00 - PRIMA06:00 - PRIMA P 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 

TTINA
TG5AGINA TG5AGINA TG5AGINA TG5AGINA TG5AGINA TG5AGINA TG5AGINA TG5AGINA

 MAMMA10:35 - UNA10:35 - UNA MAMMA10:10 - FUTURAMA09:45 - FUTURAMA08:34 - JETSONS E FLINTST08:31 - METEO.ITTGCOM08:28 - 07:51 - JETSONS E FLINTSTOM & JERRT07:35 - VVIVENZA/PILOTSOPRASOPRAVVIVENZA/PILOTOM & JERRT07:20 - 07:00 - SUBURGA 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 

AMICA PER  MAMMA MAMMA PER 10:10 - FUTURAMA09:45 - FUTURAMA ONES08:34 - JETSONS E FLINTST08:31 - METEO.IT
ONES 07:51 - JETSONS E FLINTSTYOM & JERR ASMAANTANTASMA F FANTAA FVVIVENZA/PILOTVVIVENZA/PILOTA - CORSO DI YOM & JERR YORT07:00 - SUBURGA07:00 - SUBURGAT 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 

TELEGIORNALE- 13:30 verde Linea - 12:20 immagineSua A- 12:10 Piazza da Angelus Recita - 12:00 immagineSua A- 1:50 1 (Caserta)Messa Santa - 10:55 immagineSua A- 10:30 Siena Luoghi - vai che Paesi - 09:40 famigliain Mattina - Uno - 09:33 

 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 

rt G

PietroSan Piazza 
(Caserta)

- comuni detti famiglia

oiclal ce ihi clleu0 - Q3:51 onattepse ahi clleu0 - Q0:41 o 2ete5 - M5:31 irotoG 2 MT0 - 3:31 ONROI2 GGT0 - 0:31 giman Fo Inroigozze0 - M1:11 onroit GropG ST0 - 0:11 inavoie Gnoizarene0 - G0:01

 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 

ailg

3GT0 - 091 o 3ete5 - M5:81 ttuTo raignamili5 - K4:61 l Go Iraignamili0 - K3:51 'uin p2 h i/0 - 13:41 3GT5 - 1:41 tee MnoigeG RT9 - 0:41 enoigeG RT0 - 0:41 otsuio gtsol p0 - I0:31 SI3 LGT5 - 5:21

 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 

odnol mee dccae fe lt oiggae Vidnarl G
oe

TGCOM17:25 - 16:47 - GLI EROI DELTI ROMPO IL15:31 - METTI... CHE 15:27 - METEO.ITTGCOM15:25 - TI ROMPO IL14:47 - METTI... CHE VVENTURA13:45 - DONNA13:45 - DONNAVVENTURA12:32 - UN CICLONE IN FO 12:30 - RIASSUNT12:28 - METEO.ITTELEGIORNALETG4 - 12:00 - 

 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 

 MUSOTEAR - 1 P WESTTI ROMPO ILTI ROMPO IL
 MUSOTI ROMPO ILTI ROMPO ILVVENTURAVVENTURA  3AMIGLIAAMIGLIA 3AMIGLIA

TELEGIORNALE
12:32 - UN CICLONE IN F12:32 - UN CICLONE IN FAMIGLIA

TELEGIORNALE

14:00 - BEAUTIFUL
 - 633 - 1aTVAA VIT VITA14:56 - UNA14:56 - UNA  - 632 - II PAA - 632 - II P VIT VITA14:30 - UNA14:30 - UNA VIT14:00 - BEAUTIFUL DI NOE'13:40 - L'ARCA13:40 - L'ARCA DI NOE'13:39 - METEO.ITTG513:00 - VERDE12:00 - MELA12:00 - MELAVERDEORIE DI MELA1:20 - LE ST110:30 - I MENU' DI GIALLO ZAFFERANO09:05 - DOCUMENT08:45 - MEDIASHOPPINGTTINATG5 - MATG5 - MATTINA07:59 - 

 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 

 - 1aTV
 - 633 - 1aTV TE - 1aTVAR - 632 - II P - 632 - II PAR - 1aTV14:00 - BEAUTIFUL14:00 - BEAUTIFUL DI NOE'

VERDE VERDEORIE DI MELAORIE DI MELAVERDE10:30 - I MENU' DI GIALLO ZAFFERANOARIO09:05 - DOCUMENT09:05 - DOCUMENTARIO08:45 - MEDIASHOPPINGTTINA

15:56 - DC'S LEGENDS OF 
18:05 - MIKE & MOLL17:40 - MIKE & MOLL16:50 - DC'S LEGENDS OF 

THE HUNTERS 14:45 - 14:42 - METEO.ITTGCOM14:39 - THE HUNTERS 14:00 -  MEDIASETT13:00 - SPOR12:58 - METEO.ITAPER12:25 - STUDIO  MAMMA1:30 - UNA1:30 - UNA MAMMA1

 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 

OMORROW
 DI MIKE CASA CASAAAY18:05 - MIKE & MOLL ACCHI DI GELOSIATTTTACCHI DI GELOSIAAATT - YY - 17:40 - MIKE & MOLL OMORROW T16:50 - DC'S LEGENDS OF T15:56 - DC'S LEGENDS OF THE HUNTERS 14:42 - METEO.IT

THE HUNTERS  - XXL MEDIASET12:58 - METEO.IT OTAPER AMICA PER  MAMMA MAMMA PER 

 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 Tg1Speciale - 00:05 Secondi60 TG1 - 00:03 FaChe empo TTempo Che - 20:35 TELEGIORNALE- 20:00 L'Eredità- 18:45 voltaprima La - 17:35 1TG - 17:30 fatempo Che - 17:27 inDomenica - 14:00 TELEGIORNALE13:30 

 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 
ita Sia D0 - L032 ossemorpmol c- I r - Uotcctod Dooe GhT0 - 2:12 o diclal Ce ihi Clleu0 - Q0:12 03.02 2GT0 - 3:02 icnii e VrpA5 - 5:91 otunio Mmisetnavo0 - N0:81 .S.I.2 LGT5 - 5:71 gnilbbir0 - D1:71

 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 i cileo fo femerao snroin g GTl o ipo
'uin p2 h i/0 - 11:00 o 3ete6 - M0:00 odnol Me3 nGT0 - 4:32 enoigeG RT5 - 3:32 ezzagae R0 - L2:12 iroii fee dizar0 - G3:02 bol0 - B0:02 tee MnoigeG RT1 - 5:91 enoigeG RT0 - 3:91 3GT0 - 0:91

 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 

oe

TEAR22:16 - NICO - 2 P22:16 - NICO - 2 PAR22:12 - METEO.ITTGCOM22:10 - TEAR21:27 - NICO - 1 P21:27 - NICO - 1 PARALIA IT ITALIAASERAASERA IT20:30 - ST20:30 - STASERA  D'AMORE - 29AA D'AMORE - 29TEMPESTTEMPESTA19:32 - 19:30 - METEO.ITTELEGIORNALETG4 - 18:55 - TG4ANTEPRIMA18:50 - 17:31 - GLI EROI DEL17:27 - METEO.IT

 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 
TE
TE  WEEKENDALIAALIA WEEKEND D'AMORE - 29

TELEGIORNALETG4 TEAR - 2 P WEST

AKATTAKATIKI 00:50 -  DEI F21:20 - L'ISOLA21:20 - L'ISOLA DEI FAPERISSIMA20:40 - P20:40 - PAPERISSIMA20:39 - METEO.ITTG520:00 - TG5 PRIMATG5 PRIMA19:57 - ANTI UN VVANTI UN AAV18:45 - 17:20 - DOMENICA17:20 - DOMENICAO - 1881 1a parte SEGRET16:50 - IL O - 1880 2a parte SEGRET16:20 - IL  - 634 - I PAA - 634 - I P VIT VITA15:56 - UNA15:56 - UNA VIT  - 633 - 1aTVAA - 633 - 1aTV VIT VITA14:56 - UNA14:56 - UNA VIT

 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 AMOSI DEI F DEI FAMOSI SPRINTAPERISSIMAAPERISSIMA SPRINT
AGINA P PAGINATROAL LIVE17:20 - DOMENICAO - 1881 1a parteO - 1880 2a parteTE - 1aTVAR - 634 - I P - 633 - 1aTV

APER02:13 - STUDIO MAMMA02:10 - CIAK SPECIALE - 10 GIORNI SENZA01:36 - GIRLFRIEND EXPERIENCE - CONFINI01:01 - GIRLFRIEND EXPERIENCE 21:20 - LE IENE SHOW20:25 - C.S.I. 19:30 - C.S.I. NEW  MEDIASETT19:00 - SPOR18:58 - METEO.ITAPER18:30 - STUDIO 18:05 - MIKE & MOLL

 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 
ATTA GIORNA GIORNATO - LAO - LA GIORNATAPER

02:10 - CIAK SPECIALE - 10 GIORNI SENZA01:36 - GIRLFRIEND EXPERIENCE - CONFINI01:01 - GIRLFRIEND EXPERIENCE 21:20 - LE IENE SHOW
YORK - COINCIDENZE19:30 - C.S.I. NEW  MEDIASET18:58 - METEO.IT OTAPER  DI MIKE CASA CASA DI MIKEAA CASA - YY - 18:05 - MIKE & MOLL

 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 

News24- Rai - 04:45 DADADA- 03:50 Artee eatro TTeatro Applausi - 02:50 faeleRafRaffaeleirginia V- secolo Protagonisti e estimoni TTestimoni - 01:35 fatempo Che - 01:30 NOTTETG1 - 01:10 

 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 

entunesimo VProtagonisti 

imàge5 - L4:50 tu0 - C4:50 enil co atnematnuppA5 - 3:50 stoirtaP as RelegnAs o: Llwor BepuS too ) . FAA ) . FSa ( UtnaltAAt0 - 2:00 avitropa Scinemoa D0 - L0:32

 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 

ame
d nalgnw Ees - Nm o m3o 5naciremAl labta

isrev io drttau! Qene5 - B1:40 ayaksvenhsVi : Ratia vllea digel5 - E3:20 rbmo'e dugolai0 - D1:20 so. Coirari orou5 - F0:20 otsuio gtsol p5 - I1:10 uin p2 h i/0 - 11:00

 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 

n e iriroi mi ddoi msrev
, hcivoportso: Rse etsi) viame (s

02:49 - INCH'ALLAHALIA IT ITALIAASERAASERA IT01:52 - ST01:52 - STASERA  NEWSTG4 NIGHT01:30 -  RISCHIO DELLAAA RISCHIO DELLA00:48 - 00:44 - METEO.ITTGCOM00:42 -  RISCHIO DELLAAA RISCHIO DELLA23:44 - TEAR22:16 - NICO - 2 P22:16 - NICO - 2 PAR

 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 

 WEEKENDALIAALIA WEEKEND NEWS TEAR - 2 P - 2 PARAA - 2 P VIT VITA RISCHIO DELLA RISCHIO DELLA VIT
TEAR - 1 P - 1 PARAA - 1 P VIT VITA RISCHIO DELLA RISCHIO DELLA VITTE

 SHOPPING05:45 - MEDIA05:45 - MEDIA SHOPPING NEWS05:44 - METEO.ITTG505:15 -  SHOPPING05:00 - MEDIA05:00 - MEDIA SHOPPINGO E LAT PECCA PECCAT03:06 - ILAPERISSIMA02:31 - P02:31 - PAPERISSIMA NEWS02:30 - METEO.ITTG5 - NOTTE02:00 - 

 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 

 SHOPPING NEWS
 SHOPPING VERGOGNAO E LAO E LA VERGOGNA SPRINTAPERISSIMAAPERISSIMA SPRINT NEWSTG5 - NOTTE

TUTTI GLI COME 05:50 - FINALMENTE SOLI - UN MA SHOPPING05:35 - MEDIA05:35 - MEDIA SHOPPINGASMAANTANTASMA F03:55 - ILMONDI03:08 - GRIMM - CAMMINARE PER DUE  SHOPPING02:53 - MEDIA02:53 - MEDIA SHOPPING MEDIASETT02:28 - SPOR

 

 
 
 

  

 

 

        

 

    

 

TRIALTUTTI GLI TRIMONIO 05:50 - FINALMENTE SOLI - UN MA05:50 - FINALMENTE SOLI - UN MATRIMONIO  SHOPPING DELL'OPERAASMAASMA DELL'OPERA
03:08 - GRIMM - CAMMINARE PER DUE  SHOPPING MEDIASET



BENVENUTI A MARWEN
Un film di Robert Zemeckis. Con Steve Carell, Leslie Mann, Diane Kruger, Merritt Wever, Janelle Monáe Uscita 10 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 215 sale. Distribuzione Universal Pictures. Reduce da un pestaggio, l’illustratore Mark Hogancamp ha perso la memoria e la capacità di disegnare. Elabora la tragedia mettendo in scena nel proprio prato le gesta di un suo alter ego in un fittizio villaggio belga, durante la Seconda Guerra Mondiale. Hogie è infatti un pilota americano in lotta contro i nazisti e protetto dalle donne di Marwen, che sono poi la trasfigurazione delle donne che hanno aiutato Mark.La vera storia di Mark Hogancamp era già stata al centro di un documentario. Robert Zemeckis costruisce un film originale e sperimentale, ma in modo inutilmente appariscente, sovraccarico tematicamente e didascalico nella scrittura. Un tentativo coraggioso ma che finisce per snaturare un soggetto degno di migliore aderenza. CITY OF LIES - L'ORA DELLA VERITÀ
Un film di Brad Furman. Con Johnny Depp, Forest Whitaker, Toby Huss, Dayton Callie, Neil Brown Jr. Uscita 10 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 190 sale. Distribuzione Notorious Pictures. Russell Poole è un detective che ha dedicato gran parte della propria vita a investigare gli omicidi dei rapper Tupac Shakur e Notorious B.I.G., fino a giocarsi la carriera. Anni dopo viene contattato dal reporter Jack Jackson, che con un pezzo su quello stesso caso aveva vinto un Peabody Award. Le sue teorie però sono poi state sconfessate dai successivi procedimenti giudiziari e così, in cerca di una nuova verità, rintraccia Poole, che anche dopo aver lasciato il dipartimento ha privatamente continuato le indagini ed è pure restato in contattato con la madre di Christopher "Biggie" Wallace. I due cercano di mettere insieme i pezzi del puzzle e identificano una cospirazione poliziesca, che si collega anche allo scandalo del distretto corrotto di Rampart.

NON CI RESTA CHE IL CRIMINE
Un film di Massimiliano Bruno. Con Alessandro Gassmann, Marco Giallini, Edoardo Leo, Gianmarco Tognazzi, Ilenia Pastorelli Uscita 10 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 378 sale. Distribuzione 01 Distribution. 
E se improvvisamente vi ritrovaste negli anni ’80? È quello che succede a tre improbabili amici che hanno fatto dell’arte di arrangiarsi uno stile di vita. Siamo a Roma nel 2018 e i tre decidono di organizzare un "Tour Criminale" alla scoperta dei luoghi simbolo della Banda della Magliana. Ma per uno scherzo del destino è proprio nel 1982, fra i componenti di quella banda criminale, che i nostri eroi si ritrovano catapultati.Non ci resta che il crimine è una tipica commedia-idea dove l'idea di partenza è promettente, peccato che lo spunto si esaurisca subito. Le gag allineate come birilli vanificano il potenziale di una storia che poteva far leva sui nostri ricordi. Edoardo Leo nei panni di Renatino conserva una dolente ironia nell'interpretazione di un delinquente controvoglia e salva questa storia di fresconi in libertà. IL GIOCO DELLE COPPIE
Un film di Olivier Assayas. Con Guillaume Canet, Juliette Binoche, Vincent Macaigne, Nora Hamzawi, Christa Théret Uscita 27 dicembre 2018. Oggi tra i Film al cinema in 46 sale. Distribuzione I Wonder Pictures.Alain è un editore inquieto che ama Selena, ma la tradisce, e odia l'ultimo libro di Léonard, ma lo pubblica. Léonard è uno scrittore 'confidenziale' che ama sua moglie ma la tradisce con Selena. Depresso e lunare, scrive da anni lo stesso libro ed è narcisisticamente incompatibile con la sua epoca.Vestito da commedia, il film di Olivier Assayas è un simposio di idee, dialoghi e riflessioni ad alto voltaggio. Seppur immersi nella modernità e nella dipendenza dai "motori di ricerca", i protagonisti siedono ai tavolini dei bistrot parigini oscillando tra nostalgia e futuro anteriore. Il film racconta un cambiamento d'epoca e di cultura, riformulando relazioni e sentimenti ai tempi dei social media. Un soggetto magnifico e arduo, messo in scena da un autore in stato di grazia.

L’AMICO DI SCORTA

Un film di Checco Zalone. Con Checco ZaloneUn famoso comico napoletano si ritrova sotto scorta per aver offeso un boss della malavita. A proteggerlo ci sarebbe un carabiniere milanese che viene sollevato dall'incarico a causa dei tagli alla spesa pubblica. Il comico però non vuole rinunciare al suo "Amico di scorta". 

NOW YOU SEE ME 3

Un film di Jon M. Chu.La Lionsgate ha annunciato la lavorazione del film Now You See Me 3 sequel del precedente Now You See Me: the Second Act. 

ATTENTI AL GORILLA
Un film di Luca Miniero. Con Frank Matano, Cristiana Capotondi, Pasquale Petrolo, Francesco Scianna, Diana Del Bufalo Uscita 10 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 318 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. Lorenzo è un avvocato che dopo la separazione dalla moglie Emma, ha perso tutto: la custodia dei tre figli, la bella casa sulla Costiera amalfitana e lo studio prestigioso. Dopo una gita allo zoo, per provare a recuperare la stima della sua famiglia e l'amore di sua moglie, decide di difendere i diritti di un gorilla che soffre le costrizioni della sua gabbia. L'avvocato riesce a convincere giudice e opinione pubblica, ma dovrà portarsi il primate in casa.La surrealità dell'insieme è il lato positivo di questa commedia, scritta dal regista Luca Miniero insieme a Giulia Gianni e Gina Neri: il trio trova infatti una cifra demenziale che ha una sua grazia e un suo senso farsesco. Ma il troppo stroppia, e il cumulo crescente di assurdità mette a dura prova anche il più accondiscendente degli spettatori.

DRAGON TRAINER - IL MONDO NASCOSTO
Un film di Dean DeBlois. Con Cate Blanchett, America Ferrera, Jay Baruchel, F. Murray Abraham, Kristen Wiig Uscita 31 gennaio 2019. Distribuzione Universal Pictures.Sono passati già parecchi anni da quando il quindicenne Hiccup ha conosciuto il temibile drago Furia Buia, diventato poi Sdentato, il suo migliore amico. I vichinghi hanno ormai accettato la sua presenza nel villaggio ed adesso è arrivato per loro il momento di costruire insieme un mondo di pace e serenità, popolato da uomini e draghi che combattono fianco a fianco. L'impresa però non è tra le più facili. A fare incursione nel felice villaggio sarà Grimmel, il noto cacciatore di draghi che ha portato quasi all'estinzione l'intera specie ed a cui manca solo Sdentato per completare l'opera. Il drago però non sembra essere così spaventato: l'arrivo di una Furia Lucente lo distrarrà dai suoi compiti e anche dall'amicizia con Hiccup, da cui si allontanerà sempre di più. THE BATMAN

 Un film di Matt Reeves. Con Ben Affleck, Joe Manganiello, Jeremy Irons, J.K. Simmons
Un film a sé stante sul personaggio di Batman, che racconta gli eventi che seguiranno quelli di Batman V Superman: Dawn Of Justice. Il film dovrebbe vedere l'ingresso in scena di Cappuccio Rosso, un villain che intende incolpare l'Uomo Pipistrello dei suoi crimini. Batman non sarà il solo ad affrontare il male, ma sarà acompagnato da Dick Grayson aka Nightwing.

Una commedia surreale che eccede nella farsa, affatica lo spettatore e non trova una sua coerenza narrativa. Commedia, Italia 2019 GLASS
Un film di M. Night Shyamalan. Con Anya Taylor-Joy, James McAvoy, Bruce Willis, Samuel L. Jackson, Sarah Paulson Uscita 17 gennaio 2019. Distribuzione Walt Disney. 
L'orda, ossia Kevin Wendell Crumb e le sue altre numerose personalità, ha catturato un nuovo gruppo di ragazze e si prepara a "sacrificarle" alla Bestia. È però sulle sue tracce il vigilante David Dunn, che grazie all'aiuto del figlio e alle sue visioni psichiche arriva presto a un confronto con il feroce avversario. Entrambi però finiscono catturati dalla polizia e dalla psichiatra Ellie Staple e rinchiusi in un istituto psichiatrico, lo stesso dove da 19 anni è prigioniero "l'uomo di vetro", il geniale Elijah Price. Per lui sarà finalmente l'occasione di dimostrare al mondo che le sue teorie sugli esseri dotati di superpoteri sono reali. Nel mentre il figlio di David, la ragazza sopravvissuta all'Orda e la madre di Elijah cercano di salvare i propri cari dalle cure di Ellie Staple.

L'ambizioso progetto di Shyamalan si chiude nel peggior modo possibile: una vera débâcle, una delusione cocente. Drammatico, Fantascienza - USA 2019

KILL BILL: VOL. 3

Tornano le avventure della Sposa e di sua figlia B.B dieci anni dopo l'uccisione di Bill.Le avventure della Sposa e di sua figlia B.B dieci anni dopo l'uccisione di Bill. Si tratta di un progetto che Tarantino vorrebbe realizzare ma, al momento, non ha ancora annunciato quando partiranno i casting. 

Un film di Quentin Tarantino.

Nuove avventure per Hiccup e il suo amico drago. Animazione, Avventura - USA 2019

Ben Affleck per la seconda volta nei panni di Batman. Azione, Drammatico - USA 2019.

Il terzo capitolo di Now You See Me. Azione, Thriller - USA 2019.

Quasi un film inchiesta sulla morte di Tupac Shakur e Notorious B.I.G., che non rende giustizia a nessuno dei due. Thriller, Biografico, Drammatico - Gran Bretagna, USA 2018.

La storia vera di Mark Hogancamp in un film originale e sperimentale, ma in modo inutilmente appariscente. Biografico, USA 2018.

Una commedia-idea che si esaurisce sul nascere: a uno spunto interessante non fa seguito un adeguato sviluppo narrativo. Commedia, Italia 2019. 

Un simposio di idee per un soggetto magnifico e arduo, messo in scena da un autore in stato di grazia. 

Un comico sotto scorta. Commedia, Italia 2019.

ALITA - ANGELO DELLA BATTAGLIA

Un film di Robert Rodriguez. Con Rosa Salazar, Christoph Waltz, Jennifer Connelly, Michelle Rodriguez, Jackie Earle Haley Uscita 14 febbraio 2019. Distribuzione 20th Century Fox. Nel 26° secolo una ragazza cyborg viene salvata dai rifiuti da uno scienziato, il dottor Ido. Alita diventa un'arma letale, un essere pericoloso che però non riesce a ricordarsi chi è o da dove proviene. Ma per Ido la verità è anche troppo chiara, Alita è colei che può rompere il ciclo della morte e della distruzione lasciato da Tiphares ma per portare a termine il suo scopo dovrà combattere ed uccidere. 

L'angelo della morte è una ragazza cyborg senza memoria. Azione, Avventura, Sentimentale - USA, Canada 2019.
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